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La aparición en la última semana de dos casos de enfermedad 
meningocócica en niños, que asisten a centros escolares ha moti
vado el que, poK distintos padres de alumnos asistentes a dichos 
centros, hayan formulado preguntas a la Delegación Territorial 
sobre el alcance sanitario' de dicha enfermedad.

Con el fin de informar sobre dicho) alcance y para tranquilidad 
general, la Delegación Territorial de Sanidad y Seguridad Social 
nos ha dicho:

1* 9 La enfermedad meningocócica es una enfermedad infec
ciosa de escasa contagiosidad y de tratamiento' eficaz con un diag
nóstico precoz.

2. ) Los doS| casos aparecidos no constituyen brote epidémico, 
al no reunir las características epidemiológicas de brote.

3. ) La máxima incidencia, en forma de casos aislados, se 
produce en los meses de invierno y en la época actual.

4. '’) Durante el año 1979 se habían producido hasta la' pre
sente semana 11 casos de enfermedad meningocócica, frente a' 7 
casos en el presente año de 1980.

Por todo lo anteriormente expuesto, es preciso hacer constar la 
baja incidencia en el presente’ año y la ausencia de epidemia, en- 
euadróndose los casos producidos dentro de una absoluta norma
lidad epidemiológica.

]euner monas noutioucj
Duque de Alba, 3 — Alemania, 6

PRIMAVERA
Núrmro* premiados en el sorteo ante Notario VALES REGALO 

Para los, entregados en el mes de DICIEMBRE

6.000,— pesetas vales de 50 pesetas al núm. 18.521
* ® 2 5» » 7 5.651

500,-— » » 5 , , 85.861

Aclamación
popular 
a los Reyes 
de España
en Quito

Una vez terminada la entrevista 
privada, que mantuvieron Su Ma
jestad el Rey 
el Presidente 
Jaime Roldós, 
una hora, los

don 
del
que 
dos

Juan Carlos y 
Ecuador, don 
duró cerca de 

Jefes de Esta-
do, acompañados de sus respec
tivas esposas, salieron al balcón 
del Palacio de Gobierno, en Qui
to, para saludar a la población y
corresponder 
muestras de 
ecuatorianos, 
permanencia

así a las continuas 
afectos de todos los 
durante los días de 

de los Monarcas es-
pañoles em aquel país.

(Foto: EUROPA PRESS).

Para resolver el suministro de agua

5"’ j. P”®®.^^® ^** ’^®‘1“® se llevan a cabo,^ estos días, las obras de colocación de una tubería de la red 
de distribución de agua, de mayor diámetro que la existente hasta ahora. Las obras y el paseo levantado 
puede que constituyan una incomodidad; sin embargo, ésta carece de importancia si se tiene en cuenta 
que con la nueva tubería se resolverán los problemas que venía padeciendo en el normal suministro de agua un 
amplio sector de la población, exactamente todo el comprendido entre el paseo de San Roque y Santo 
Tornos, en el que, con frecuencia, los vecinos han acusado falta de fuerza e incluso en algunos casos, 

escasa llegada, de agua a sus grifos.— (Foto: LUMBRERAS).

Todo un «espectáculo»

laneolalile Pleno flei (ongieso 
fle los Dipnlailos

Las preguntas formuladas por 
el portavoz socialista en el Con
greso, Alfonso Guerra, acerca del 
secuestro de la película «El cri
men de Cuenca» y el procesa
miento de su directora, Pilar Mi
ró, por la autoridad militar, pro
dujo ayer tarde un lamentable 
escándalo en el Congreso de los 
Diputados, por las respuestas, que 
a esas preguntas hizo el ministro 
de Cultura, Ricardo de la Cierva,

Durante la intervención del 
señor De la Cierva fueron cons
tantes los abucheos, pataleos, 
carcajadas, gritos y otros gestos 
de poco gusto, por parte de los 
diputados socialistas, quienes no 
estaban de acuerdo con lo que 
en el estrado se decía.

Lamentable espectáculo, que 
no dice nada en favor de sus pro
tagonistas. — (Foto det Archivo 
de EUROPA PRESS).
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VENTAS

COMERCIAL

ROCHA
C/ Arévalo, 2. Tel. 22 30 66

T. V. COLOR

TELEFVNIIEI
PAL-COLOR

—MAIZ forrajero Funk de 
alta producción PROSANZ- 
CU —Fuentepelayo (Sego
via)— Teléfono 23 / (911) 
41 53 03.
—Vendo nave industrial y 
vivienda, 800 ni2. Carretera 
de Madrid. Informes en 
obra, junto bar Ocambo.
—Se venden cachorros,^ Pas
tores Alemanes. Teléfono 
22 10 99. Avila.
—Vendo nave 'industrial, a 
3 Km. de Avila. Telf. 223816.

PISOS VENTAS

PISOS
LOCALES. PL. GARAGE

LA MURALLA?**

S. Pedro Bautista, 5.
Teléfono 22 17 00

—^Particular, cuatro dormi
torios, participación comer
ciales, garaje, trastero. Ca
lle Virgen la Vpga, 25.— 

.22 14 10.
—Vendo piso. Paseo de San 
Roque. Teléfono 22 24 23. 
Llamar tardes.

Manuel Ruiz Pérez 
PEDIATRIA Y PUERICULTURA

Consulta previa petición día y hora
Avenida 18 de julio, 27, 2.®-4 (Junto Ventorro «El Sol»)

Teléfono: 22 43 08 
AVILA C. M. n.» 23

_____________ _________ ___________________ - ---- -- ------

—Vendo chalet, Navalperal 
de Pinares, construcción 
piedra tipo canadiense, a 30 
kilómetros de Avila, 300 me
tros ferrocarril y 100 carre
tera. Cinco dormitorios, ba
ño, cociníi, trastero, salón 
con chimenea, agua calien
te —teléfono— 750 metros 
parcela, todo bien instala
do, prácticamente nuevo. 
Información noche. Teléfo
no 468 05 41 en Madrid.
—Vendo piso exterior, ca
lefacción central y ascen
sor. Teléfono 21 14 16.
—'Vendo piso de Madrid, 
por 1 en Avila. Telf. 211012.

—Vendo piso en Vasco de 
Quiroga. Llamar tardes. Te
léfono 22 26 69.

ALQUILERES

—ALQUILER DE VIVIEN
DAS. Información, calle 
San Juan de la Cruz, 20.
—Se alquila habitación. Te
léfono 22 26 51.
—Se alquila piso nuevo. Ca
lle Jesús del Gran Poder, 
37. Teléfono 22 21 39.

TRABAJO
_ Señora, señorita, gane diñe, 
ro en casa haciendo punto a 
mano. Infórmcse. Teléfono 
22 19 85.
—-Se necesita empleada de 
hogar, fija. Telf. 21 25 45.

—Se necesita empleada ho
gar fija. Razón: San Juan 
de la Cruz, 12. TeT. 22 16 05. 
—Se necesita empleada de 
hogar, fija. Telf. 22 37 73.
—Necesito empleada de ho
gar, fija. Teléfono 22 00 71. 
—Se necesita empleada de 
hogar. Teléfono 21 16 55.

PERDIDAS

—^Extraviado perro Foste- 
rrier blanco, orejas rojas y 
mancha gris, se gratificará. 
Teléfonos 21 28 45 - 21 14 97.

PRESTAMOS O CREDITOS
—Créditos y letras, rapidez, 
cómoda amortización, 60 
meses. Telefonear (91) 
738 54 25. Madrid.

AUTO - ESCUELAS
—VELASCO. Pza. Tte. Aré
valo, 7. Tfno. 21 29 33 AU- 
TOCÍAR. (Unico en Avila). 
—Camión — Turismos de 
todos los tamaños — Mioto,

MERCADO DE OCASION

TRACTORES:
Ebro-160-D.
Leylan puma 
Motransa 262.
Forson Dexta.

FURGONETAS:
Ebro F-108.
Siata.
CAMIONES:
Ebro D-150.
Avia 7000.
TURISMOS :
124 esport-1600.
Simea 1200.

CATYMSA
Polígono I. «Las Herven* 
cias». Teléfonos 22 22 12, 

22 22 16. AVILA.

OFERTAS

—Se ofrece fontanero a do
micilio. Teléfono 22.33 03. 
Llamar tardes.
o-—---------------------——*

TRATAMIENTOS CAPI
LARES. Señora O caballero 
que padecen de grasa o se
borrea qUe produce la caí
da de su cabello, no espe
re, visite PELUQUERIA 
CHENCHA, de jueves a sá
bados, donde le garantiza 

totalmente su curación. 
Compruébclo en la demos
tración que efectuamos los 
jueves de 2 a 3 de la tarde. 
Vara del Rey, 1. Teléfono 

21 16 70 Avila. 
Balaguer, 20, López de Ho

yos, 468 Telf. 200 45 19 « 
764 23 20 Madrid

—LOCALES APORTA bien 
situados, para instalación de 
cualquier negocio apropia
do. Teléfono 22 13 38. Sába
dos de 7 a 9.

VARIOS

—S ELECCIONADORAS 
«SELTRA», distribuidor Ve
lez, Suministros Agrícolas. 
Teléfono: 988 - 72 51 30. Pa
lencia.

COCHES VENTAS

VEHICULOS DE OCASION
Seat 600 D y E
Seat 850 especial, 2 y 4 p. 
Seat 127 2, 3 y 4 p,
Seat 124 - D
Seat 133
Seat 1430 Ranchera.
Renault 4 super
Renault 5 - 950, TL
Renault 6.
Renault 8 varios
Renault 12 varios.
Facilidades de pago. Revi
sados y garantizados. Teso 
Hospital Viejo, 17. Teléfono 

21 26 76. Avila.

—Automóviles de Ocasión 
MANOLO, revisados y ga
rantizados. Calle de los 
Maestros, 1. (Junto Bar 
Cherole). Teléfono 22 47 67.

—O—

MERCADO DE OCASIOI

AVIA 5000 isotermo
AVIA 4000
AVIA 3500
PEGASO 1090
PEGASO 4 ejes chasis
SAVA J-4
PEGASO 1065
SAVA COSMOS
EBRO 260
HIJOS DE VICTOR ALCON

Teléfono 22 22 00

—o—

HIPEE AUTO
AUTOMOVILES DE 

OCASION

Compra-venta 
Completamente Revisados

Facilidades de pago
Virgen de Covadonga, 20 
Teléfono 21 37 76. AVILA

CAMIONES

FINANZAUTO Y SERVI
CIOS. Mercado de ocasión, 
revisados, con plena garan
tía. Facilidades hasta 24 
meses. Ctra. Burgos-Portu
gal, Km. 120. Teléfonos 
33 12 33 - 33 22 11.
—TRAYLER Pegaso. 306 cv. 
plataforma 13 metros. Fre
no, carrocería metálica. FI
NANZAUTO Y SERVI
CIOS. VALLADOLID.
—PEGASO SUPER - CO
MET, largo, caja poliester, 
abatible, estado inmejora
ble. FINANZAUTO Y SER
VICIOS. VALLADOLID.

—^PEGASO 17 largo, vol
quete, freno eléctrico, caja 
po’iester, toda garantía. FI
NANZAUTO Y SERVI
CIOS. VALLADOLID.
—^PEGASO doble dirección, , 
3 años, freno eléctrico, ca
rrocería poliester. Como 
nuevo. FINANZAUTO Y 
SERVICIOS. VALLADO- 
LID.
—BARREIROS 42 / 20 vol
quete, para obras, revisado 
totalmente. Año 74. FINAN
ZAUTO Y SERVICIOS. VA
LLADOLID.

—PEGASO doble dirección, 
carrocería carretera, bascu
lante. Freno eléctrico. 3 
años. FINANZAUTO Y 
SERVICIOS VALLADOLID.

—TRACTOR - CAMION Pe
gaso, año 76, 5.“ rueda, 
equipo hidráulico para vol
quete. FINANZAUTO Y 
SERVICIOS. VALLADO- 
LID.

^-BARREIROS 4 ejes, do
ble tracción, volquete me
tálico, 3 años ¡impecable! 
FINANZAUTO Y SERVI
CIOS. VALLADOLID.

—PEGASO doble dirección, 
vo’quete corto para obras, 
freno, buen estado. FINAN
ZAUTO Y SERVICIOS. VA
LLADOLID.

Todos los vehículos revi
sados. Facilidades hasta 24 
meses. Plena garantía. FI
NANZAUTO Y SERVI. 
CIOS. Ctra. Burgos - Por 
tugal. Km. 120. Teléfonos 
33 12 33 - 33 22 11.

—Se vende furgoneta Ci
troen. Razón Compañía Te
lefónica (Central San Ro
que). Autoescuela COLLADO

Radiola, siempre hacia el fiituro

¡APARTAMENTOS !
— Estrenar.
— Magnífica terminación.
— Garage.
— Cocinas amuebladas.

FACILIDADES DE PAGO A CONVENIR.

INFORMACION Y VENTA:

AGENCE ACamaral
Asasoría Tecniea y Jurídica 

Administracióii d« Comunidades 
C/ Estrada. 2-2.* - Teléf. 212649
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Problemas de las Comunidades de Viviendas - III
Aprobación del Reglamento de Régimen Interior

El artículo ó." de la Ley de Pro
piedad Horizontal dice que para 
regular los detalles de la convi
vencia y la adecuada utilización 
de los servicios y cosas comunes, 
yxlentro de los límites estableci
dos por la Ley y los Estatutos, el 
conjunto de propietarios podrá 
fijar normas de régimen interior, 
que obligarán también a todo ti
tular mientras no sean modifica
das en la forma prevista para to
mar acuerdos sobre la adminis
tración, 
t Estas normas o^eglas de con
ducta tienden a mantener la paz, 
la tranquilidad, el bienestar, la 
concordia entre los propietarios, 
ai tratar de regular lo más difícil 
entre personas, o sea la convi
vencia-

Lo mismo podrían denominar
se «Manual de Urbanidad y de 
Buena Educación», puesto que de 
eso se trata en definitiva, pudien
do decirse de una Comunidad 
que es tanto más adecuada cuan
to menos se vea obliga a consul
tar el Reglamento de Régimen In
terior para el normal desarrollo 
de la vida comunitaria.
’ Por la Cámara Oficial de la 
Propiedad Urbana de Avila está 
editado un Reglamento de Ré
gimen Interior, junto con los Es
tatutos de que ya hemos hablado 
antes, a disposición de los inte
resados.

Para la aprobación o modifi
cación de dicho Reglamento bas
ta el acuerdo adoptado por ma
yoría, lograda ésta en una u otra 
forma, según que la Junta se ce
lebre en primera o segunda con
vocatoria.

Como en todos los acuerdos, 
de no aprobarse por unanimidad, 
se expresará el nombre de los que 
votaron a favor y en contra, así 
como el porcentaje de Cuotas de 
Participación que representa ca
da grupo votante.

Este porcentaje será respecto 
al total de las Cuotas de Partici

pación, en las Juntas celebradas 
en primera convocatoria; y res
pecto a la suma de Cuotas de 
Participación presentes o repre
sentadas, en las Juntas celebra
das en segunda convocatoria.

EXAMEN Y APROBACION DE 
LAS GESTIONES Y DESEMBOL
SOS REALIZADOS POR DIVER
SOS PROPIETARIOS HASTA ES
TA FECHA EN BENEFICIO DE LA 

COMUNIDAD

Estp es consecuencia lógica de 
esa situación de provisionalidad 
por que atraviesa toda Comuni
dad, antes de constituirse la Jun
ta de Propietarios, puesto, que 
siempre hay alguien que hace las 
primeras gestiones y los primeros 
desembolsos en beneficio de la 
Comunidad.

Esas gestiones y esos desem
bolsos deben ser expuestos a la 
Junta, quien, si procede, los 
aprobará y dará instrucciones al 
Adm.inistrador —o al cargo que 
corresponda— para que los 
reembolse a quien hubiese hecho 
el gasto.

El acuerdo podrá ser adopta
do por mayoría.

EXAMEN Y APROBACION DEL 
PRESUPUESTO DE GASTOS

E INGRESOS

Hay que reconocer que en una 
primera Junta es muy difícil pre
sentar un Presupuesto de Gastos 
e Ingresos, puesto que no existen 
antecedentes contables de los que 
partir para hacer el cálculo.

No obstante, debe ¡ntentarse, 
siquiera sea a título de aproxi
mación, hacer un cálculo de los 
distintos gastos que tendrá la 
Comunidad durante el año si
guiente y de su importe aproxi
mado.

Es esencial para una buena 
gestión el diferenciar por Capí
tulos separados los distintos gas
tos, a efectos de su posterior dis
tribución entre los distintos pro

pietarios afectados por los mis
mos.

A título de ejemplo enumera
mos los siguientes:

— Gastos de conservación del 
inmueble.

— Portería.
— Ascensores.
— Calefacción.

GLOSAS AVILÍSAS
OPORTUNA CAMPAÑA DE VACUNACION ANTIRRA
BICA.
EL PAPA Y EL CENTENARIO DE LA MUERTE DE SANTA 
TERESA.
LICENCIA PARA LA PUESTA EN ACTIVIDAD DEL NUE
VO TEATRO-CINE "AVENIDA".

1

1

1

OS Servicios Municipales veterinarios de 
la Capital varí a realizar una campaña 
de vacunación antirrábica de perros. El 

anuncio y características de la misma ya han 
sido suficientemente divulgados, pero nos in
teresa destacar el hecho de la oportunidad de 
dicha acción preventiva, sobre todo en un mo
mento, en que se tiene noticia de que una 
epidemia de rabia en animales salvajes avanza 
desde hace algún tiempo desde el norte de Eu
ropa, hacia los Pirineos. Afortunadamente los 
franceses parece que han logrado detener di
cho avance, pero esto no quiere decir, que no 
se deban de tomar toctos las precauciones pa
ra evitar solbresaltos. No se trata de inquietar 
a nadie con esta noticia, pues la Península aún 
está libre de dicha preocupación, pero no es
taría de más que los cazadores de piezas sil
vestres, especialmente jabalíes, no consumie
ran la carne de estas, hasta que el Veterinario 
haya dicho su última palabra. Se dice que dicha 
epidemia de rabia afecta de momento a los 
zorros, pero bien es sabida la facilidad, que 
tienen estos depredadores para desplazarse, 
por lo que más vale llegar* a tiempo.

1

SE ha solicitado licencia para la puesta 
en explotación del nuevo Teatro-Cine 
«Avenida», construido por la Caja Ge

neral de Ahorros y Monte de Piedad de Avila. 
Con ello una nueva y moderna sala abrirá sus 
puertas al aficionado y contribuirá, sin duda, 
a mejorar las condiciones actuales especial
mente en lo que a representaciones teatrales se 
refiere-

— Antena T= V»
— Portal y escalera.
— Seguro de incendios*
— Gastos de Administración, 

etcétera.
En años sucesivos, la confec

ción del Presupuesto no debe 
presentar grandes problemas, 
bastando con incrementar ade

TRES Ayuntamientos de la Provincia: 
Blascomillán, San García de Ingelmos 
y Mancera de Arriba acaban de obte

ner su agrupación de la Dirección General de 
Administración Local, con el fin de que las tres 
administraciones sean atendidas por un solo 
Secretario.

A reciente visita del Obispo de la Dióce
sis a to ciudad italiana de Siena, de 
cuyo viaje dimos en su momento am

plia información, ha puesto broche de ocho a 
un deseo, manifestado por los abulenses hace 
unos años, de acercar la cuna de Santa Catali
na de Siena a la de Santia Teresa de Jesús, Tas 
dos primeras mujeres declaradas por' el Papa 
Pblo Vi doctoras de la Iglesia el 4 de octubre 
de 1970 y el 27 de septiembre del mismo año 
respectivamente. Como testimonio documen
tal de dicho empeño se ha firmado una carta 
oficial, que establece dicho «hermanamiento» 
espiritual tan deseado. Er» el mismo plano re
ligioso y teresiano hay que destacar las decla
raciones de Juan Pablo II a Paloma Gómez Bo- 
ritero, corresponsal de Televisión Española en 
Roma, y que ofreció la pequeña pantalla con 
motivo del viaje del Papa a Africa. A| pregun
taría sobre la posibilidad de la presencia del 
Papa en la conmemoración del Centenario de 
Santa Teresa de Jesús, Juan Pablo li sonriendo 
dijo que los cristianos ciframos en la. espe
ranza nuestra meta.

cuadamente los gastos ordina
rios del año anterior, y estimar 
los extraordinarios que se pre
vean.

El Presupuesto se aprueba por 
acuerdo de la mayoría.
JOSE MARIA HERQLLA TRILLA.

Asesor Jurídico de la C.O.P.U. 
de Avila.

»

G, Z.

Auto Escuela “San Cristóbal"
20 AÑOS FORMANDO CONDUCTORES

MUCHOS DE NUESTROS ALUMNOS SON HOY PROFESORES

Duque de Alba, 10 Teléfono: 22 1924 AVILA

V^enTca de “pisos
E-lcax/e» en mono

EUECTROIMICA

AVILA, S. A.
Avda. José Antonio, 15 Teléfono 22 33 33

• VIDEO-CASSET 
« ÁLTÁ FIDELIDAD
• T. V. COLOR

Grandes Facilidades de Pago
Distribuidor oficial

CALLE BANDERAS 
DE CASTILLA, 20

CONSTRUYE 
Y VENDE 

ADAJA
CONSTRUCCIO
NES, S. A.

INFORAAACION 
Y VENTAS:

En la propia obro 
y en los oficinas: 
Avda. 18 de Julio, 
33 - ? •
Teléis.: 22 27 00 

22 27 04
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Buzón de urgencia

y no
Sr. D. Antonio Garcúa Zurdo.

Director de EL DIARIO DE AVILA. 
Ciudad.

Muy seiñor mío: Aprovecho la 
gentileza del periódico de su 
digna dirección, a través de la 
habitual sección «Buzón de Ur
gencia» para contestar, al escri
to publicado de fecha 9/5/80, 
firmado por D.” Roberto G. S.

Por la anterior Corporación 
Municipal y con fecha 31/12/74, 
fueron canceladas Ias licencias a 
los puestos existentes en la pla
za de Santa Teresa y plaza de 
la Victoria.

La actual Corporación, al igual 
que la anterior, en un rasgo de 
benevolencia, nos permite la ins
talación de unos quioscos. Quios
cos que después de varios estu-

Calle Madrigal A. Torres, 
4.—LLAVE EN mano.— 
Junto oficina la Unión y 
El Fénix.—4 dormitorios, 
calefacción y agua calien

te central, aislamiento 
térmico en muros exte
riores, trastero, parquet, 
participación en local. In
formes en el mismo edi
ficio todos los días, in
cluso sábados de 3,30 a 
6. Venta de locales co

merciales en Paseo San 
Roque, 2 y 4, de 100 a 500 
m2. Precios interesantes. 

autoescuela COLLADO

GANADERO! 
ESQUILADOR! 

Prepárese para la próxima cscjuila

Distribuidor Oficial para Avila y Provincia

Cuchillería Fidalgo
Larreta, 4, Teléfono 21'^32-74^ - AVILA

dios por parte de los técnicos, 
llegan a la corídusión que son 
los mós adecuados al entorno de 
la ciudad, los cuales serón ins
talados en distintos lugares, pla
za de San Vicente, Dos de Maÿo, 
plaza del Ejército, etc.

Referente al «pozo» que se 
está levantando en el jardín del 
Recreo, es el quiosco que corres
ponde ubicar en dicho lugar, el 
cual no está en mitad del pa
seo, como usted dice, sino' en 
línea y paralelo a la calle Dos de 
Mayo, y por tanto fuera de la 
zona ajardinada.

Señor Roberto, todo aquello 
que se exponga a la venta al pú
blico, y mayormente lo dirigido 
a los niños, debe reunir un mí
nimo de higiene, higiene que en 
los puestos, brilla por su ausen
cia.

Hemos pedido opinión a varias 
señoras y jovencitas que transitan 
por ese lugar y todas, fíjese don 
Roberto, a todas estas personas 
les ha parecido bien.

Se>ñor Roberto, ¿tiene usted 
idea de lo que es ganarse la vida 
en Ia vía pública, en invierno, y 
en Avila?

Verdad que llevamos años de 
retraso en la instalación de los 
quioscos.

¿A que ahora no le parece un 
«pozo», y sí un acierto más de 
la actual Corporación Municipal?

Señor Roberto, como adjudica
tario de un quiosco, he creído 
conveniente contestarle, pero de 
ninguna forma trato ni quiero 
crear j^olémica de este asunto.

Señor Director, le damos las 
gracias por la publicación de es
tas líneas, y quedo a su' entera 
disposición-

Juila María deV Carmen 
Rodrigues Martín.

Avila, Mayo de 1980.

i «EI^ CIM^LHAO»^

\ Lus tnpiiltns fe la ilasióa
¡' Se dieel que no hay un sólo español, que no haya! escrito al
lí guna vexi una poesía. Con ello se quiere poner de manifiesto 
'> que todos tenemos en alguna ocasión un ramalazo poético. Un 
d testimonio de lo» que deeimosi es fácil poderlo comprobar en or- 
[ boles, piedras y muros. Son mensajes anónimos, que han dejado 

¡t sobre la materia, en uní deseo de permanencia, un sentimiento 
1 y una ilusión. Uno de estos poetasf plásticos ha visto por casua- 
! lidad algo que grabó en sos días jóvenes en un árbol. Me decía 
'> que apenas el tiempo y los elementos han envejecido su escn- 
? tura, sino! que la han hecho con rasgos más pronunciados. Lo 
‘1 contaba) casi con la misma unción que lo esculpió, tal vex por- 
1' que el mensaje le devolvió a unas; horas felices y lejanas, o, se- 

Í guramente, porque todos tenemos una semilla de eternidad en 
j el alma.

feUcUada par su triunfa 
en eí Tesiiaaí de la

« Candan "^isianera »
Las jóvenes estudiantes de la 

residencia del E. J. A. M. aco
gieron con satisfacción la noticia 
de que una compañera suya, Cla
ra Alvarex, de Mingorría, resul
tara ganadora en el VU Festival 
de la Canción Misionera, del que 
ayer dábamos cuenta, festival

organizado por la Asociación «Jó
venes sin Fronteras», de Avila.

Clara recibió la felicitación de 
sus compañeras, que celebraron 
el éxito de esta joven alumna 
del Institutoi «Isabel de Castilla», 
poseedora de unas extraordinarias 
dotes para la interpretación.

Una' de estas jóvenes estudian
tes, compañera de residencia de 
Clara, pensó que no sería justo 
dejar pasar el acontecimiento sin 
hacer una entrevista a la cantan
te vencedora. Se trata de una 
entrevista breve pero hecha con 
un cariño especial. He aquí las 
preguntas y el comentario de 
Paqui García:

«—Clara, ¿qué ha supuesto es
te premio para ti?

—Mucha alegría porque «s eí 
primer concurso al que me he 
presentado y he obtenido ®I pri
mer premio.

—¿Qué te animó a presentar
te a este festival?

—Me animaron mucho las 
compañeras y, además, como el 
premio y lo que se sacase iba a 
estar destinado a becas para mi
sioneros, pensé que era una for-- 
ma de colaborar.

Enhorabuena, Ciara, en nom
bre de todos los que te admira
mos, conocemos y compartimos 
fu amistad. Enhorabuena porque 
has sido capaz de dar algo de 
ti sin esperar recompensa; por

que tu canción no sólo es voz, 
música y poesía, sino alegría, sen
cillez y vida, porque has sem
brado ilusiones y esperanzas, por
que has dado tu tiempo, tu amor 
y ,tu trabajo a los demás, porque 
hoy has hecho feliz a alguien, 
porque has ayudado a construir».

Resulta evidente el cariño que 
hacia Clara sienten sus compa
ñeras y la admiración que tienen 
hacia la joven artista. No ®s, 
pues, extraño, que en toda la 
residencia se celebrase con ale
gría el éxito de Clara.

(Foto; LUMBRERAS).

Mesa redonda sobre 
la Iglesia y los medios 
de comunicación social

Se nos comunica de la Oficina 
de Información dei Obispado que

CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE

El ayuno voluntario es algo que 
cuesta, que ayuda a unirse al 
hombre, que hace comprender 
una situación y buscar las causas. 
Así cada ayuda económica es ex
presión de dejarse interpelar por 
el pobre, y no ,un tranquilizante 
de conciencia-

UHiigo. liesia m- 
W en la liais Val- 
neolivai. de don
UlaA iiei

La Peña Taurina Abulense ha 
organizado, para e| próximo 
domingo, día 18, la primera fies
ta campera de la presente tem
porada. Tendrá lugar en la finca 
Valdeolivas, sita en las inmedia
ciones del puéblo de Hontanares, 
earre.tera de Talavera de la Rei
na, de la ganadería de don Mar
tín Blázquez, que será la que se 
lidie en la próxima Corrida de 
Beneficencia.

Se saldrá de Avila a las nueve 
de la mañana del domingo, des
de la plaza de Santa Teresa, para 
llegar a la finca sobre las once, 
donde se estará hasta la hora de 
comer, saliendo, seguidamente, 
para Talavera de la Reina, con el 
fin de visitar la ciudad y asistir 
a la corrida de toros, en la que 
actuarán Paquirri, José María 
Manzanares y el «Niño de la 
Capea». El viaje de regreso seró 
después de la corrida.

En la finca de Valdeolivas, por 
la mañana, se desarrollará la fies
ta campera. Habrá ganado para 
señoras y señoritas y, como es 
lógico, ganado de más presencia 
y poder para los valientes.

El precio del billete para los 
socios de la Peña, será totalmen
te gratuito. En cuanto a los fa
miliares y simpatizantes se h^ 
fijado su precio en 400 pesetas. 
Dichos billetes dan derecho ai 
viaje y al consumo de bebidas 
en la finca, que ofrecerá, de la 
forma acostumbrada, la Peña 
Taurina.

La recogida de billetes ha de 
bacerse en el domicilio social de 
IS Peña, bar-restaurante «Piquío», 
calle de Estrada, 4, los días 15 
y 16, de' 8 a, l(j da la tarde.

[iiiiliiD líe Hiiiilij
El restaurante «El Rincón» 

ubicado en 1.3 Plaza de Zurra
quín, 4 de Avila, con signatura 
R-AV-26, que regentaba don 
Castor Sánchez Bardera, pasa a 
partir de esta fecha, a regentarle 
doña Filomena Rodríguez Martín, 
lo que se comunica a todos los 
efectos oportunos.

la; Delegación Diocesana de Me
dios de Comunicación Social ha 
organizado una «mesa redonda» 
sobre la Iglesia y los medios de 
comunicación social, con atención 
especial al tema «La familia an
te la televisión», que tendró lu
gar a las 8 de la tarde de ma
ñana viernes, 16 en el Salón 
Parroquial del Inmaculado Cora
zón de María. Estarán presentes 
con el delegado diocesano de 
'M. C. S., los directores de EL 
DIARIO DE AVILA, de Radio 
Gredos y don Antonio Mayoral.
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gracias, CaneieiecCa
...En ti Amor, de tan lúcido sin nombre. 
En ti el gran luminar de Candeleda. 
¡En ti el más bello altar qué soñó el hombre!

Así acaba el bellísimo so
neto que ese gran poeta y 
amigo, Hermenegildo Mar
tín Borro, dedica a vuestro 
incomparable Santuario de 
Chilla. Y no sé por qué, qui
zá porque lo conocía y me 
parece admirable, con estas 
últimas estrofas quiero tes
timoniaros mi sincero agra
decimiento por cuanto de 
mí decís en nuestro perió
dico del día 25 de Abril. Y 
que nadie piense que es un 
cumplido versallesco. Es al

go mucho más sincero y 
humano. Hubiera querido 
corresponder ya a la invi
tación que me hacéis a pa
sar un rato entre vosotros, 
(«desafiando la peligrosa 
carretera»), pero, como sa
béis, pertenezco al equipo 
de «currantes» del Hogar 
de Avila y la organización 
de la cena Medieval en Are
nas, que se celebró con una 
extraordinaria brillantez el 
sábado. 3, de la que ya te- 
néis noticias por nuestro 
DIARIO, me ha ocupado los 
dos úlfimos fines de sema
na y me ha sido imposible 
cumplir con vuestro deseo 
y el mío.

UNA NOTICIA 
ALENTADORA

El mismo sábado, día 3, 
en que se celebraba la cena 

a que antes hacía mención, 
publicaba EL DIARIO DE 
AVILA una noticia alenta
dora :

«Dentro del trienio 1980- 
82 está previsto el estudio 
completo del trazado de la 
carretera Avila - Arenas de 
San Pedro para la poste
rior realización de las obras 
necesarias en tan impor
tante vía». ¡Ya iba siendo 
hora! Ya sé que os lamen
taréis porque so''amente 
llega hasta Arcna.s pero es

tos pocos kilómetros, que 
nos separan, supongo que 
entrarán también en ese es
tudio y que candeledanos y 
arenense.s estaremos mu
cho más cerca que lo esta
mos ahora.

Entre las muchas fotos 
que guardo de mis visitas a 
vuestro pueblo, he creído 
que ninguna como vuestra 
monumental fuente puede 
conjugar el presente y el 
futuro. Ese futuro que na
die va a regalamos, que te
nemos que. ser nosotros 
quienes lo construyamos, 
exigiendo, en muchas oca
siones el cumplimiento de 
promesas hechas en tiem
pos electorales.

UNA CANDELEDA 
NUEVA 

desgracia, en nuestros pue
blos, que no hacemos Ias 
cosas para mejorarlos sino 
para humOlar a nuestros 
rivales políticos. Estamos 
en vías de superar estas es
trecheces de miras porque 
lo verdaderamente impor
tante es la obra bien hecha 
y vosotros tenéis capacidad 
y agallas para aupar a vues
tro pueblo ai lugar que, por 
su historia y capacidad se 
merece.

Si mi persona y mi plu
ma pueden seros útiles, no 
dudéis en utilizarme. Seré 
extraordinariamente feliz. 
Muchas gracias, amigos, 
una vez más.

NINO

(Foto: Alvaro).

«w atar a^ aaa aaa aaa ata aaa »

Instituto Social del
Tiempo Libre

El Instituto Social del Tiempo 
Libre, proyecta realizar una ex
cursión a la Peña de Francia, vi- 
sitando el Santuario de la Virgen 

'del Castanar, Candelario, La Al
berca y Salamanca, para e| día 
.veinticinco.

Podrán participar todas las 
personas que lo deseen, previa 
inscripción en las Oficinas, Plan
ta 4.“ del edificio de la A.I.S.S., 
Plaza de Santa Ana número 7, 
cuyo plazo se fija hasta el día 21.

El precio de esta excursión, es 
el de 550 pesetas por persona.

Lo que se hace público, para 
general conocimiento.

Mayo de 1940.

IF centenario de ¿a muerte 
de Tomás Luis de Tictoria

Para conmemorar el IV Cente
nario de la muerte de Tomás Luis 
de Victoria, se celebraron en Avi
la, en mayo de 1940, diversos ac
tos culturales. En el Mercado 
Chico fue recibido por las autori
dades abulenses y pueblo en ge
neral, el numeroso grupo que 
componía la Coral de Zamora 
que, más tarde, ofrecería en la 
S.A.l. Catedral un extraordina

rio Concierto Sacro y la magistral 
intervención del R. Padre Otaño, 
con la asistencia de! subsecretario 
de Educación Nacional, don Jesús 
Rubio. Al día siguiente, en el Tea
tro Principal, nueva intervención 
de la Coral de Zamora y discursos 
de don Ferreol Hernández y el 
señor Rubio.

(Fotos: Archivo MAYORAL).

F. Javier Hernández Francisco Alonso »
Cirugía General - Digestivo Varices - Hemorroides

Consulta diaria de 4 a 5 (excepto sábados) 
Avd. de José Antonio, 8/ 1." Dcha.

Teléfono 21 25 69 C.M.núm.22.

José María 
Molina Ariño

MATERNOLOGO DEL 
ESTADO

OBSTETRICIA-GINECO- 
LOGIA

C/ Doctor Fleming, 5-2,® 

Teléf. 21 1581 C. S. 340

Y .si vuestra fuente ma
na abundante agua para 

todos, sin importarle de 
dónde viene ni a dónde va, 
también vosotros tenéis 
que hacer una Candeleda 
nueva con el esfuerzo y la 
colaboración de todos. Ocu
rre frecuentemente, y por

Los niños primero.
Modere su velocidad en le
nas escolares

Auto - Escuela SALVA 
Hermanos ALONSO
LES GARANTIZA UN PERFECTO APRENDIZAJE 

Calle Estrada, núm. 2. Teléfono 21 28 45. AVILA

RECORDATORIOS DE 
PRIMERA COMUNION

DISPONEMOS DE UN EXTENSO SURTIDO CON LOS 
PRECIOS MAS INTERESANTES

IMPRENTA DE
El Diario de Avila

Plaza de Santa Teresa, 12. (Mercado Grande)
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IXluesir'd AGEIXIDA

CARnSí^fíA Efemérides de hoy
TELEFONOS DE 

URGENCIA
CENTROS SANITARIOS
Hospital

OFRECIDA POR

Chocolates
P? Don Carmelo, 26

Cafés
Teléf. 22 05 91

TOMAS LUIS DE VICTORIAS 8 y 10.45. «LA NA
RANJA MECANICA». (Aut orizada mayores de 18 
años). —Ultimo día—.

REYES CATOLICOS: 8 y 10,45. «EMANUELLE AL
REDEDOR DEL MUNDO». (Autorizada mayores de 18 
años). —CLASIFICADA «S»—

Domingo: 12 y 5,30. «ROBIN HOOD». (Autorizada 
para todos log públicos).

CINEMA CLUB: 8 y 10.30. «CARAMBOLA». (Autori
zada para todos los públicos).

Programas de
PARA HOY

PRIMERA CADENA
18,15: 
18,30: 
18,35: 
19,05: 
20,00: 
20,25: 
21,00;
21,30; 
22,30;
23,30:

Carta de ajuste.—«Danny y su orquesta electrónica». 
Apertura y presentación.
Barrio sésamo.
El gran) circo dd TVE.
Harold Lloyd.—«Númeroi 12».
El canto de un duro.
Telediario.—Segunda edición.
Horas doradas.
Grandes relatos.—«Fortunata y Jacinta» (Cap, VI).
Ultimas noticias.

23,50: Buenas noches.
23,53: Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA
19,30:

19,45:
19,47:
20,35: 
21,00: 
22,00:
22,45 
23,25 
23,28

Carta de ajuste.——«Flamenco: El barquero de Fuen
girola».
Presentación y avances.
Redacción de noche.
Polideportivo.
Encuentros con las letras.—«Número 202».
Tribunal económica.
Horizontes.
Buenas noches.
Despedida y cierre.

PARA MAÑANA

PRIMERA CADENA
13,45:
13,56;
13,57;
14,00;
14,30:

Carta de ajuste.
Apertura y presentación.
Avance telediario.
Programa regional simultáneo. 
Gente hoy.

15,00: Telediario.—Primera edición.
15,30: Cosas.
19,00: Banner y. Flapi.—«Aventura en el bosque».
19,25: Con ocho basta.—«Sí quiero, sí quiero si quiero».
20,25: Más vale prevenir.—«La subnormalidad».
21,00: Telediario.—Segunda edición.
21,30: El dinero de todos.
21,45: Teatro breve.—«Maruja», de Luis Olona.
22,20: Ding Dong.
23,30: Ultimas noticias.
23,50: Buenas noches.
23,53: Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA
19,30: Carta de ajuste.—Marinho Da Vila.
19,45: Presentación y avances. 3
19,47: Redacción de noche. *
20,35: Polideportivo, 3
21,00: Ciclo: Irene Dunne.—«Este hombre es mío» (1934). !
22,25: Documental.—«Malasia: De los cazadores de cabezas j

a las multinacionales». «
22,50: Tribuna internacional. ;
23,25: Buenas noches. . «
23,28: Despedida y cierre, ;

932.—Ramiro ti de León, al frente de 500 jinetes, saqueo 
«Magerit» (Madrid), ocupada por los arabes.

1521.—Los comuneros: de Madrid cesan en sus actividades V 
entregan la villa a las tropas realistas.

1544.—Entra en Lima el primer Virrey del Perú, Blasco NúRez 
Vela.

1622.—San Isidro Labrador, Patróno de Madrid, es canonizado 
por el Papa Gregorio! XV.

1702.—Inglaterra rompe hostilidades con España 
durante la Guerra de Sucesión.

y Francia,

1773—1
-Nacimiento del político austríaco Clemente ^^f^^^^ 
Winneburgi, más conocido por Príncipe de 
quien, durante el comienzo del siglo XIX

Mattemich,
fue árbitro

de Europa.
1859.__Nace en París Pedro Curie, descubridor del radio y 

Premio Nobel en 1903.
1891.„Se publica la encíclica «Rerum Novarum», de León XlH, 

sobre relaciones entre patronos y obreros.
1896.—Inauguración de la primera sala de proyecciones cine

matográficas que hubo en Madrid.
—Fuerzas norteamericanas; desembarcan en la República 

Dominicana y se -establecen ocho anos en el país.
1070 —La selección española de Fútbol vence a la inglesa por 
’ tanto a tres, en eLEstadio Metropolitano de

Madrid.
]935__ Se inaugura el primer «Metro», en Moscú.
]94Q__ El Ejército holandés capitula ante la abrumadora 

rioridad del Ejército alemán.
]942.__Se disuelve en Moscú la tercera Internacional.

1944,__ El Comité Nacional de Liberación France pasa 
Gobierno provisional de la República Francesa, 
dido por, el General De Gaulle.

]958.—Muero el pintor Eduardo Vicente 
urbanos y tipos madrileños.

Mañana

supe-

a ser 
presi-

que plasmó paisajes

MAYO
137-1980-229

Sol: 4,57 a 19,24.-Luna: 6,48 a 21,36
Cuarto creciente el 21

16
La prudencia suele faltar cuando más se la 

necesita,-PUBLIO SlRO.

VIERNES
Ss. Ubaldo y Posidio, obs,; Juan Nepomu
ceno, pb.; Audas, Peregrino, obs; Flaviano, 
Aquilino y Victoriano, Ganadio y Félix, mrs. 
Fuerte, Ugaldo, Honorato, Dómnolo, obs.; 
Brandano, ab.; Fídolo, cf.; Máxima, vg.; An
drés Bobola, S. L, mr.; Simón Stock, ab.;

Gema Galgani, vg.
Misa: De Feria.

San Honorato, patrono de los panaderos.
Día de Penitencia

J. Luis Movilla 
Manrique 
MEDICO OCULISTA 

Consulta diaria, tardes 
(excepto sábados) 

Lentes de contacto 
Avda, de Portugal, 8-2.*-B. 

TELEFONO: 21 34 73
AVILA C. S. n* l

Conductor: una pelota nun
ca rueda sola.
Tras ella, surgiré un niño.

Cruz Roja Española... 
Ambulancias de la Di

rección Provincial 
de Salud................

.. 221800 
y 221400

211084

221883
Urgencias de la Segu» 

ndad Social........... 212999

ORDEN PUBLICO
Policía..................
Comisaría.............
Policía Nacional 
Guardia Civil. ...

» Tráfico.
Policia Municipal.........

COMUNICACIONES
Telégrafos........................
R. E. N. F. E.................. 
Teléfonos (Informa

ción).........................
Teléfonos (Averías) ...

TAXIS (Parados)
Plaza Santa Teresa.......
Estación..........................
Nocturno.........................

BOMBEROS
Parque.......

091 
220233 
220199 
211070 
221888 
211188

222000
220188

007 
004

211959
220149
211188

211080

Eli la provincia
ARENAS DE SAN PEDRO
Guardia Civil ......... 
Ambulancias.............
AREVALO
Cruz Roja................. .
Guardia Civil.........
Ambulancias............
BARCO DE AVILA 
Guardia Civil............ 
Ambulancias. .........

PIEDRAHITA 
Guardia Civil. 
Ambulancias.

370004
370048

300864
300011
300881

.. 340010
340336 

y 340221

360022
360260

LAS NAVAS DEL MARQUES 
Guardia Civil (91) 8970009 
Cruz Roja ... (91) 8970102
EL TIEMBLO
Guardia Civil ... (91)
Ambulancias. ... (91)

CEBREROS
Guardia Civil ... (91)

8610254
8610254

8630000

CUPON PRO CIEGOS
Número premiado el día 14

531

AMBULANCIAS

ANTONIO ALVAREZ
Dotadas da radio-teléfono

Teléfonos 211220 y 212460

AVILA

Farmacias en servicio de urgencias

Semana Día Farmacéutico

Juev» 19 D. José Gutiérrez Qarcla 
(Plaza de la Victoria 10) 

—Teléfono 21 13 12-

Viernea 1« D.* M.* Jesús Pardo González 
(Capitán Peñas 15) 

—Teléfono 22 17 72 —
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Mos información local y provincial tKKKttKKtKKKKKKKKtttttt

LA FIESTA DE SAN ISIDRO

Ante el desmoronamiento del mudéjar

Catorce cronistas oficiales de 
España visitaron Arévalo

Par Eduardo Puts c^t/ucar
Cronista ofícial de Avila y Arévalo

«

. Esta mañana ha tenido lugar en la iglesia de । 
San Nicolás la tradicional fiesta de San Isidro. J 

Desde las primeras horas de hoy comenzaron a | 
llegar numerosos labradores de los pueblos co- fe 
marcanos; y a la hora de la fiestá era ya imposi- ! 
ble dar un paso por el interior del templo. 1

A* lag diez se celebró la función religiosa^ en’ la | 
que predicó el párroco de Santiago don Robustia- | 
no Pérez Arroyo. Terminada la misa, la procesión J 
de last imágenes de San Isidro y Santa María de | 
la Cabeza, recorrió las principales calles de la ba- | 
rriada. ।

Esta tarde se ha celebrado una romería a la que ¡ 
ha concurrido numerosísimo público. A la hora |
de cerrar nuestra edición, el baile de tambor 
dulzaina está muy animado.

SEGUNDA EXPEDICION DE LOS 
CONGRESISTAS DE FERROCARRILES

y

El día 13 se verificó, según ateníamos anuncia
do, la excursión a nuestra ciudad de la segunda 
tanda de congresistas, con el fin de admirar las 
joyas artísticas abulenses.

Fueron recibidos en la estación, en representa
ción del señor gobernador civil y del Patronato 
Nacional de Turismo, por el secretario de la junta 
provincial señor Rodríguez Guzmán, acompaña
do de intérpretes y guías locales.

Formaban parte de ella muchos extranjeros, 
directores y administradores de las grandes com
pañías de ferrocarriles y bastantes nacionales de 
relevante significación, entre los que se encon
traban los Señores González Peláez, inspector 
principal de la Compañía de Coches Camas, Nú
ñez Arenas Méndez Vigo, Serret y otros cuyos 
nombres sentimos no recordar.

Venían acompañados en calidad de jefes de ex
pedición, por los señores Alcázar y Castelló.

Visitaron San Pedro, Santo Tomás, La Santa, 
San Vicente, las murallas y la Catedral.

A las cinco y media les fue servido en el Hotel 
Inglés un espléndido «lunch» y a las seis y media 
regresaron a la corte en el mismo tren especial 
que les trajo. Todos dieron las gracias al señor 
Rodríguez Guzmán por las atenciones que con 
ellos tuvo, felicitándole por la excelente organiza
ción y disposiciones tomadas para el éxito de la 
visita.

La Junta Directiva de la 
Asociación Española deCro 
nistas Ofícialses tenía que 
celebrar sesión en mayo 
para organizar la Asamblea 
General a celebrar en el 
prÓTcimo otoño. Y teniendo 
noticias de que el único con
junto mudéjar que existe 
en Castilla y en España, se 
estaba desmoronando, el de 
Arévalo, decidieron celebrar 
su reunión en dic-ha ciudad 
para ver si con ello presta
ban una ayuda que colabore 
en la detención de la catás
trofe.

Todo fueron facilidades. 
La primera, la del alcalde 
Ricardo Bustillo de Parte- 
arroyo, que cedió un sa'ón 
én la Casa Consistorial para 
que tuviera lugar la reu
nión, en el que hizo acto de 
presencia para saludar a los 
cronistas y ofrecerse, así 
como los servicios de los 
funcionarios municipales, 
para lo que fuere preciso. 
También la del párroco don 
José Tomé, que acepta en
tusiasmado todas las ayu
das.

Presidía la reunión José 
Valverde Madrid, notario 
madrileño y cronista de 
Córdoba. Estaba el vicepre
sidente Antonio Peláez del 
Rosal, catedrático salman
tino y cronista de Priego. 
¡Leyeron sus Comunicacio
nes Manuel Alonso de lía 
Torre, cronista de Alcoben
das, José Sainz Ramírez de 
Saavedra, duque de Rivas, 
cronista de Rivas del Jara
ma, José Codón, cronista de 
Burgos, eminente abogado 
y publicista, José García 
Cossío, cronista de Ceuta y 
el que suscribe. Se acordó 
que la Asamblea General se 
cedebre en Burgos y que, 
como la anterior de Jaén,

sea con asistencia de cro
nistas hispano-americanos.

Se recorrió la ciudad. Se 
visitaron las plazas y calles 
de rango histórico y conte
nido artístico; se estudia
ron los monumentos tanto 
religiosos como civiles y se 
sacó la conclusión de que 
como no se acuda con pre
mura en a^mda de Arévalo, 
no tardará en convertirse 
en una ciudad cualquiera 
desprovista de su caracte
rística inipronta mudéjar. 
Todos los cronistas prome

tieron hacer campaña en sus 
respectivos medios de co» 
municación, y mover sus in
fluencias en las alturas. Del 
pasado es mejor no hablar, 
pero hay que cuidar el pre
sente y prevenir el futuro.

No podía faltar la visita 
a la Patrona la Virgen de 
las Angustias. Ni tampoco 
al prototipo de templos ro
mánicos de ladrillo como és 
el famoso monumento de 
Gómez y Román donde re
side la Virgen de la Luga- 
reja, tan graciosa, tan me
dioeval. Allí fuimos atendi
dos con la hospitalidad que 
les caracteriza, por la fami-

ÜiliEfl!

F. TOME 
BUSTILLO
Catedral. 11. Telf. 211920 
Horade consulta de 9 a 14

VP-i

mioescueia COLLÍGO

lia Rubio Tardío, a la que 
supo a poco la rapidez de 
la visita y emplazó a los vi
sitantes a otra más deteni
da estancia, aunque duran
te la que sé produjo, el sa
lón de su chalet fue trans
formado en un ateneo en el 
que la historia y la pc^sía 
compitieron en profusión y 
en acierto.

La excursión terminó en 
una visita al castillo, en el 
que el alcaide hizo gala de 
suma amabilidad. Los cro
nistas —algunos acompaña
dos de sus esposas— alaba
ron la reconstrucción de la 
fortaleza, admiraron las vis
tas que se dominan desde 
las almenas y celebraron la 
conservación de esta reli. 
quia histórica llena de re
cuerdos ignacianos, isabeli
nos e imperiales.

Y entremedias, el tostón. 
Que en Arévalo, también es 
un monumento.

Agustín Pérez Pérez
Enfermedades nerviosas y mentales

Avda, de Portugal, 8-2.®-A. Teléfono 21 35 82 
Consulta tardes. Horas convenidas (excepto sábado)

C. M. n.» 2.

EDIFICIO GREDOS (Renta libre)

Exemo. Ayuntamiento de Avila
Recaudación Municipal

Se pone en*conocimiento de todos los pro
pietarios de vehículos que está puesto al 
cobro el IMPUESTO MUNICIPAL DE CIR
CULACION en las Oficinas de esta Recau
dación, Plaza de la Victoria 7.

Carreter» CaMmeje 1 CfV ■ cefle BergoheiMfo. 
PISOS 5 DORMITORIOS - LOCALES - GARAJES - TRASTE ROS - DESVANES

F. Gómez de LiaAo
OFTALMOLOGO

Cirugía Ocular - LuRtiitna
Consulta de 4 a 8 (excepto sábados) /'

Paseo Don Carmelo, 22 - Bajo - Teléfono 22 40 24 
(Frente al Parque de Sen Antonio) C. M. n.*5

LLAVE EN MANO 
PARQUET - CALEFACCION CENTRAL - ASCENSORES 

AZULEJOS SERIGRAFIADOS
PRECIO: 2.200.000 a 2.500.000.
ENTRADA: 800.000 - RESTO A 10 ANOS.

INFORMACION EN EDIFICIO, LABORABLES Y FESTIVOS.—TELB^ONO: 21 38 63.
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ATENCION
Comunidades - Hoteles - Restaurantes 
DEMETRIO GONZALEZ ESPINOSA

C/ Eduardo Marquina, 24 — Teléfono? 22 20 51 —■ AVILA
TODOÍ EN LAVADO INDUSTRIAL

polimatic
NO SOLO SE LO VENDEMOS, SOMOS SU SERVICIO TECNICO

A. Martín de la Lastra
TOCO-GINECOLOGO

Consulta previa petición de día y hora 
Avda. José Antonio, 7, Entresuelo-Izquierda

Teléfono 22 43 82
AVILA

C. M. núm. 15

LAS CJR.I«CE1^JS.S
HOSTAL - BAR - RESTAURANTE - MESON 

VENGA A DEGUSTAR NUESTRO ESPECIAL DESAYUNO

Ante el “Día Mundial de Cruz Roja *

Las campañas médico - sociales 
son de orientación

Sobre las campañas mé
dicosociales, que realiza la 
Cruz Roja en Avila nos va 
a hablar el Director del de
partamento, doctor José 
Luis Germain de Miguel.

—¿Cuáles son las campa
ñas médicosociales principa 
les que ha realizado Cruz 
Roja en Avila?

—Hasta ahora han sido 
las que han constituido clá
sicamente luchas dentro de 
Cruz Roja, como son la lu
cha contra el reumatismo y 
la diabetes. Son más cam
pañas de orientación que 
luchas, con el fin de sensi
bilizar a la población sobre 
estos problemas. Sobre la 
lucha antidiabética son mu
chas las charlas dadas de 
educación, tanto en el me
dio rural como en Avila, en

«■r Aor Aov ahf amt atar atar jov amt aw amt taar arar aaar arar aarr arar ^aa arar arar arar aa arar arar aa» aar

Hemos hecho todo un 
coche parte por parte.

Con un maletero separado, 
^amplio, de 400 dm3 je capacidad.

, con un motor Renault en 
cabeza, flexible, ágil y brioso 
ZZ3Tri de 1.037cm3.

Con un habitáculo accesible 
y espacioso para la comodidad de todos.

Porque Renault 7, parte por parte, se lo da todo. La eficacia 
y la elegancia que usted busca en un coche que sabe estar 

a la altura de las circunstancias.

• Motor de 1.037 cm3. eServofreno. 
•Suspensión por barras de torsión. 
•Tracción delantera. •Alternador.

RENAULT 7 
Todo un coche

--------------------Venga a verlo en: —---------------------------------

Domínguez, S. A.
Avda, de Portugal, núm. 43
Avda, de 18 de Julio, núm. 64

Tamaño real:J70x120mm.
El tamaño grande; 250x178 mm. lo encontrará a ra vuelta.

Teléfono 21 14 27
Teléfono 21 10 30

íntima colaboración con las 
Semanas Sanitarias de la 
Delegación de Sanidad y 
Seguridad Social. En lo re
ferente al reumatismo tam
bién se han dado charlas 
durante los do^ últimos 
años y se continúarán dan
do. Pero como los tiempos 
cambian y existen ya orga
nizaciones a nivel nacional, 
que se ocupan de determi
nados problemas, la aten
ción de Cruz Roja se dirige 
a otros problemas, que, to
davía, no están lo suficien
temente atendidos, sin ,de
jar por ello de continuar 
con los anteriormente cita
dos. Se pretende una aten 
ción médica asistencial y 
atención médica preventi
va a lOg ancianos y la ini
ciación de la lucha contra 
la hipertensión.

—¿C u á n do comenzarán 
estas nuevas campañas de 
Cruz Roja.’

—Esto ocurrirá cuando 
estén terminadas las insta
laciones de la plaza de San 
Francisco, en las que tene
mos puesta una gran ilu
sión. Se piensa dar a las 
instalaciones el sentido de 
dispensario geriátrico con 
una doble vertiente; una 
atención médica ambulato
ria con personal especiali
zado, bajo el punto de vis
ta asistenciái exclusiva- 
mente pero con una aten
ción fundamental a la per
sona como tal, es decir, co
locarse en la situación de 
esa persona sin considerar- 
le como enfermo. Dentro 
de este aspecto interesa 
mucho promover lo que 
llamamos examen de sa-tud 
de lag personas de edad 
consiguiendo que las perso
nas ancianas puedan llevar 
una vida satisfactoria den
tro de las limitaciones, que 
pueden tener por su enfer
medad. Esto no supone la 
utilización de medios sofis_ 
tificados pues con una per
sona médico que atienda a 
ese enfermo como persona 
y con atención individuali
zada, se puede cons .- 
muchísimo. Es también ne
cesaria una labor de divul
gación simultánea, con pro
gramas muy simples pero 
que han de ser muy favo
rables para la atención de 
esas personas, por parte de 
quienes les tienen a su cui
dado.

—¿C|L>n qué personal se 

--------------------------------------------------------------------------------- -

José García - Moreno 
OFTALMOLOGO

Consulta diaria, excepto sábados
Circuito de San Pedro, n.’ 4 (junto al Grande) 

Teléfono 21 19 82
C. M. n.’ 12

cuenta para realizar esta 
labor?

—Estamos en contacto 
con diversos especialistas, 
todos ellos muy motivados 
por esta labor y continua
remos estableciendo con
tactos con objeto de llevar
lo a cabo, de una forma 
sincronizada dentro de las 
distintas especialidades; 
pero aparte del personal 
médico, interesa mucho el 
personal voluntario. En 
gran número de países la 
atención a los ancianos se 
realiza por personal volun
tario pues de otro modo los 
gastos resultarían totaft- 
mente imposibles de man
tener para cualquier eco
nomía. Hemos de tener en 
cuenta que no se trata só
lo de la atención médica si
no que existen otros aspec
tos importantes como Cg la 
ayuda a matrimonios que 
necesitan trasladarse y no 
tienen transporte, hacer las 
labores de la casa, etcétera.

Para muchog de estos 
matrimonios ancianos se 
les presentan problemas 
verdaderamente insalva
bles, como puede ser cuan
do se encuentran enfermos 
y hay que hacer la comida 
o bajar unos escalones. Se
ría el personal voluntario 
el encargado de solventar 
todos estos problemas.

—Hay dos temas que es
tán en primera fi’a hoy día 
en cuanto en cuestiones so
ciales y médicas 4amo son 
el tabaco y la droga. ¿Cruz 
Roja española se ha plan
teado estos aspectos bajo 
campañas divulgativas?

—^Cruz Roja está en aque
llo que quizá en otros es
tamentos no tiene la aten
ción debida. Quizá en el fu
turo sea necesaria una co
laboración. El centro piloto 
que funciona en Madrid en 
relación con la droga, está 
actualmente atendido con
juntamente por Cruz Roja 
y el Ayuntamiento. Pienso 
que las campañas que haga 
la Cruz Roja de ^a Juven
tud en relación con la no
cividad de las drogas, entre 
las cuales incluyo el tabaco, 
serían muy positivas.

Muchas gracias.
J. A.

miioescueia COLLADO
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Ante el ^^Pía Mutnclial de Cruz Roja^^

La Brigada de Tropas y la Unidad Alpina
Dentro de las distintas sec

ciones que la Asamblea Provin
cial de Cruz Roja Española tiene 
en nuestra provincia y que durante 
estos días estamos dando a co
nocer, hablamos en esta ocasión 
con el Jefe de la Brigada de Tro
pas de la mencionada Asamblea, 
don Ernesto Gómez Ferreras y 
el Jefe de la Unidad Alpina, don 
José Luis San Juan, para que nos 
den a conocer la organización y 
actividades de sus respectivas 
secciones.

—¿Qué es la Brigada de Tro
pas?

—Es la parte operativa de la 
Cruz Roja Española y está com
puesta por cuatro u n i d a d e s: 
Unidad militar integrada por sol
dados voluntarios que prestan 
sus servicios en Cruz Roja, Uni
dad de voluntarios. Unidad fe
menina; estos son los que cubren 
los puestos de socorro de Cruz 
Roja. La cuarta Unidad está for
mada por especialistas en esquí 
y montañismo, que forman la 
Unidad Alpina;

—¿Cuáles son los requisitos 
para ingresar en la Brigada?

—Es preciso rellenar una ins
tancia de solicitud y si no se ha 

i hecho aún el Servicio Militar se 
puede ingresar como aspirante 

: voluntario y cumplir en ¡a Cruz 
Roja este servicio militar volun- 

¡tario. Para ello es preciso prime- 
iramente haber realizado seis me

ses de servicios voluntarios en la 
Institución y tener el título de 
socorrista.

—¿Qué se precisa para ingre
sar como voluntario dentro de 
este servicio de voluntarios?

—Tener cumplidos los dieci
siete años y desear colaborar con 
Cruz Roja, prestando los servi
cios que se le encomienden.

—¿Cuántas personas pertene
cen a esta Brigada de Tropas?

—Contando los destacamen
tos permanentes de Avila, Aréva
lo y Las Navas del Marqués, e! 
número es de, aproximadamente 
doscientos voluntarios, entre sol
dados, voluntarios masculinos y 
femeninos.

—¿Se tiene prevista la crea

ción de nuevos puestos de so
corro?

—El Plan Nacional de Puestos 
de ,^primeros auxilios tiene pre
vista la creación de nuevos pues
tos que cubran todas las carre
teras de la provincia, pero esto 
no deja de ser un proyecto pues 
se necesita para ello la colabo
ración de los entes locales y nú
cleos de población donde vayan a 
establecerse. Nosotros tenemos 
proyectados nuevos puestos en 
Arenas de San Pedro, Barco de 
Avila y El Barraco, en razón al 
número de carreteras e impor
tancia de éstas. También se es
tablecerían puestos eventuales 
en Piedrahita, Hoyos del Espino 
y Sanchidrián.

—¿Cuáles son las actividades 
principales que desarrollan?

—Sobre todo llevamos a cabo 
la cobertura de carreteras, co
bertura de lugares donde la ma
sa de gente sea numerosa, espec
táculos, deportes, zonas de mon
taña y cualquier emergencia que 
pudiera producirse.

UNIDAD ALPINA

Hablamos a continuación con 
don José Luis San Juan, quien 
nos va a explicar en qué consis
te la Unidad Alpina.

—Se trata de una Brigada, di
vidida, en dos, ubicadas respec
tivamente en Avila y Hoyos del 
Espino. Los aspirantes al ingre
so en estas Brigadas han de te
ner 16 años y unas nociones bá
sicas adquiridas en los diferen
tes cursos de formación que im
parten los grupos de montaña, 
como puede ser el «Almanzor».

El segundo curso ya es espe
cífico de formación de salvamen
to de montaña, con lo cual ya 
pertenecen también a la brigada, 
porque es a los 17 años; a par
tir de ahí se comienza^con los 
cursos técnicos en los cuales se 
desarrolla una formación lo más 
intensiva posible sobre nieve, es
calada, roca y hielo. Posterior
mente se realizan cursos inten
sivos de formación de primeros 
auxilios con conocimiento deta- 

liado de cada uno de ellos.
—¿Qué gente integra la Uni

dad Alpina en Avila?
—Debido al puesto fijo ins

talado los fines de semana en el 
refugio de la Laguna, este servi
cio lo hacen dos patrullas que 
son dos cordadas. En Hoyos del 
Espino existen dos ■ de estas cor
dadas y en Avila capital hay 
otras cinco que hacen el servicio 
en turno rotativo. En efectivo son 
catorce o quince las personas con 
las que contamos aunque a ni
vel lista, son aproximadamente 
el doble.

—¿Es dura esta labor de las 
unidades especiales?

—Todas las unidades especia
les son duras, pero siempre de
pendiendo de las circunstancias, 
por que un socorrista se hace con 
relativa facilidad pero un mon
tañero no se hace con tanta fa
cilidad y no puede haber un so
corrista de montaña sí primero 
no es montañero. Hay que entre
nar mucho y vivir mucho en la 
montaña para conocer con deta
lle cada una de las realidades 
de Ia montaña y después lle
varías a la práctica concreta del 
salvamento.

—¿Hay chicas dentro de la 
Unidad Alpina?

—Sí; actualmente contamos en 
efectividad con cuatro: Pilar, Ga
briela, Sonsoles y Merche, de las 
cuales dos de ellas esquían bas
tante bien y las otras dos están 
aprendiendo, y ya las cuatro es
tán escalando muy animadas y 
muy majas.

—¿Cuántos han sido los sal
vamentos en los que ha partici
pado la Unidad Alpina de Cruz 
Roja?

—El número no lo sabría de
cir pero hacemos todos. El últi
mo ha sido el chaval de Nava
luenga-

—¿Y en la Sierra de Gredos, 
qué es lo que más frecuentáis?

—Ultimamente tuvimos el la
mentable accidente del alud de 
la Apretura, que fue uno de los 
más largos y catastróficos ocu
rridos en Gredos en toda la his
toria. Eso nos obliga precisa
mente a que el reconocimiento 
que se está haciendo de Gredos 
sea garganta por garganta y de 
forma sistemática pues no se 
puede dejar un solo rincón sin 
ver, ya que precisamente ese rin
cón puede ser el que mañana te 

puede dar problemas. Ahora ve
nimos viendo la zona de Béjar, 
desde el Calvitero y seguiremos 
por la zona de Barco y Bohoyo, 
proseguiremos hasta el circo y la 
continuación hasta el Puerto de 
los Leones. Recorremos pues, tan
to la zona norte de la sierra co
mo la zona sur.

—¿Qué dirías a los jóvenes 
que quieran ingresar en la Uni
dad Alpina?

—Primeramente han de ser 
buenos montañeros y tener un 
cierto amor especial a los de
más, porque el montañero se 
prepara para él, pero el monta
ñero socorrista se prepara para 
defender perfectamente a los de
más.

—De cara a la celebración del 
Día Mundial de la Cruz Roja. 
¿Qué aportación va a ofrecer la 
Unidad Alpina de Cruz Roja?

—Llevamos ya unos días en
trenando juntamente con la Cruz 
Roja de la Juventud y aporta, la 
coordinación de las actividades 
que la Cruz Roja de Juventud 
hará en el simulacro de salva
mento en ciudad, aparte de co
laborar y estar presente,

JUAN ANTONIO.

Montaje de calefacciones
Viviendas-Naves ganaderas 

industrias-Piscinas-ln vernaderos

Con energía tradicional: leña, carbón, gasóleo y elec- 
i tricidad, o con la limpia energía del futuro que no le
1 cobrará recibos; ENERGIA SOLAR

1 Instalaciones nuevas y modernización de las existentes 
1 ¡DEJE QUE EL SOL LE PROPORCIONE LA ENERGIA 
| QUE NECESITA!

1 Estudios Térmicos y Tratamientos de Agua, S. A.

Distribuidor para Segovia y Avila

1 Fuentepelayo, Teléf. 2» rKUoANZUU SegovIa, Teléf. 415303

PRESUPUESTO SIN COMPROMISO

Entre cuatro empacadoras convencionales de alta 
presión y una empacadora de pacas cilíndricas, 
seguro que hay un modelo que se ajusta 
exactamente a sus necesidades.
Las empacadoras convencionales tienen un eje de 
transmisión con triple articulación para mayor 
maniobrabilidad, amplio pick-up para recoger las 
hileras más anchas, pistón con cabeza de gran 
duración, transmisión por engranajes y un solo 
punto de engrase que reduce las necesidades de 
mantenimiento. Entre las características de la 
empacadora cilíndrica se incluye un rodillo de 
arranque, único por su potencia.
Póngalo todo verde y amarillo con John Deere

Concesionarios:
HERMANOS JIMENEZ
Pl. José Antonio, 9 AREVALCÍ 
Ctra. Piedrahita, Km. 1,800.AVILA
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Remombranzat do Si^na

¿A qué fuimos allá?
LA BUENA NUEVA DE CADA DIA

Por Fernán Dodel

Muy sencillo: A honrar a su 
Santa en el VI Centenario de su 
muertey y, como de refilón, a 
honrar a la nuestra: a Santa Te
resa, descubriendo en la casa na
tal de la sienense una lápida de 
mármol, con una inscripción cu
yo texto transcribimos en caste
llano: «A S. Teresa de Jesús y a 
S, Catalina de Siena, que fueron 
proclamadas las primeras —por 
el Papa Pablo VI— doctoras de 
la Iglesia- Respectivamente el 
27_9-1970 y el 4-10-70. Como 
homenaje y en señal de GEME- 
LIDAD («GEMELLAIO») entre 
los santuarios de ambas Santas, 
en Avila y en Siena»; y firman
do, a continuación, el Arzobispo 
de Siena, dominico, y el de Avila, 
seguidos por los dos superiores 
de los Santuarios —por el de 
Avila, el P. Luciano, Prior de La 
Santa—, sobre el altar de la Ígle- 
sita en el solar de lo que fue el 
patio de la casa de Santa Catali
na, la carta de hermandad de 
entre ambas ciudades. Los sie- 
nenses no hablaban de herman
dad, sino de gemellaio, término 
que se pudiera expresar en espa
ñol con el neologismo de geme- 
lidad.

AVILA Y SIENA HERMANAS

Siena y Avila se declararon ser 
ciudades gemelas, no sólo herma
nas, no por otra razón sino por
que sus dos Santas insuperables, 
lo son. Quien haya ahondado bas
tante en sus vidas, al parecer tan 
distintas en lo exterior, no du
dará en afirmar que si Ía de Avi
la tiene una gemela esa es la de 
Siena y que si hay una gemela de 
Catalina esa es Teresa. Para 
comparar a dos Santos no hay 
que comparar lo que se diría fe
noménico, sino lo que hay tras 
ello —lo cual, después de todo, 
sólo Dios puede medir y valorar. 
Eso <que hay tras ello» es da 
operación» —tecnicismo de Te
resa— en lo hondo del alma de 
una gracia mística venida de 
Dios. Pienso que la Transverbe
ración, mejor dicho <la opera
ción» de eso tuvo por resultados 
los mismos que el intercambio 
de corazones entre Jesús y Cata
lina.

SANTA CATALINA, CARIDAD AC
TIVISIMA Y CONTEMPLACION 

SUBLIMISIMA

De Catalina solamente nos to
ca apuntar alguna cosa en esta 
coyuntura. Fue una criatura ex
cepcional —dijo en la Minerva 
(Roma) donde reposa la Santa, 

el cardenal de Turín, general de 
los Carmelitas antes de ser nom
brado Cardenal—. Anduvo con
juntamente por e] cénit de la más 
fogosa actividad y por el de la 
más sublime contemplación. 
Combinó Dios en ella de mane
ra maravillosa esas dos activida
des, de suerte que andaba siem
pre inmersa en la Trinidad Bea
tísima —léanse sus inflamadas 
oraciones y sus cartas de las que 
se conservan todavía más de cua
trocientas— y siempre entrega
da como exclusivamente al pró
jimo. Se comprende mal como 
pudo orar y darse al prójimo, a 
la Iglesia, a los pecadores, sobre 
todo, tanto, no sólo rezando por 
ellos incansablemente sino ayu- 
dándoles en todo lo que necesita
ban sin darse a sí misma descan
so, Ningún mendigo se acercó a 
ella sin que ella agotase todos los 
esfuerzos por socorrerle. En el 
hospital de S. Lázaro de Siena, 
a cuantos apestados, leprosos, 
cancerosos asistía, todos los días, 
a pesar de los malos tratos e in
jurias deshonrosas que recibía de 
muchos, que no la helaban inex
tinguible sonrisa angelical. Todo 
ello, siendo todavía casi una ado
lescente y después de haber termi 
nado los trabajos más bajos y pe
nosos en una casa donde vivirían 
unas 30 personas, cosa que le im
puso la familia para que no la 
quedara tiempo para su vida de 
oración y de caridades. Para ora
ción y caridades la quedaba tiem
po durmiendo un poco más de 
media hora solamente cada día.

LUCHAS DE CATALINA POR 
LA IGLESIA

El estado de la Iglesia, herida 
entonces de infinitos pecados, la 
torturaba tan insufriblemente 
que pedía al Señor cosas tan in
sólitas como ésta: «Ponme Je
sús, dulce Amor, de tapadera del 
infierno hasta el fin del mundo 
para que ningún mortal caiga 
más en él». O como ésta: «Tri
túrame a mi porque, por no 
amarte como debo, soy la causa 
de todos los pecados de tu Igle
sia».

¡Qué no hizo por la Iglesia, 
desterriada su cabeza, el Papa, en 
Aviñón durante 70 años ya; y 
luego cuando la Iglesia se dividió 
en dos campos cada uno con su 
Papal Los viajes que hizo para 
terminar con todos esos males, 
las personas que movilizó para 
que la ayudasen, las cartas que 
escribió a toda clase de gentes, 
empezando por el Papa, los Car-

(Pasa a página 14)

DE LA AFLICCION 
(Viernes de la sexta

”0s doy mi palabra: lloraréis y 
os lamentaréis, mientras que el 
mundo se alegra; vosotros os afli
giréis, pero vuestra aflicción se 
convertirá en alegría. La mujer, 
cuando pare, se aflige, porque 
llegó su hora; pero cuando ha da- 
do^ a lusi at niño, ya no se acuerda 
del dolor, por la alegría de que 
ha venido un hombre al mundo. 
También vosotros ahora tenéis 
aflicción: pero volveré a veros, y 
se alegrarán vuestros corazones, 
y vuestra alegría nadie os la qui
tará”.

(Juan, 16, 20-23).

La situación del cristiano en el 
mundo es dolorosa. A pesar de todo, 
debe vivir alegre. Ambas cosas pue
den y deben compaginarse bien. El 
dolor le vendrá al cristiano irreme
diablemente, será perseguido como 
su Maestro, pero la alegría es un fru
to bien ganado ya por Jesús, con su 
resurrección. Esta es nuestra fuerza 
y nuestra fuente de alegría.

Jesús lo anuncia y, en el contexto 
del discurso recogido por San Juan, 
se compara el dolor y la persecución 
a los dolores del parto porque el 
cristiano se halla separado de su Se
ñor por un lado y, por otro, tiene 
que traer al mundo una nueva, vida. 
La espera del encuentro con el Señor 
y el esfuerzo por construir una vida 
nueva provocan la tensión.

Hasta que el Señor venga, no po
demos abdicar de la lucha para que 
el hombre viva en un mundo más 
justo, donde se respeten todos y ca-

^ LA ALEGRIA (1 I) 
semana de pascua)
da uno de sus derechos. El mal que 
hay en el mundo es causa de sufri
miento para los seguidores de Cris
to; y el sufrimiento nos exige hablar 
sin temor, reconviniendo a los in
fractores de la justicia o defendien
do a los pacientes.

Quien de verdad opta por Jesús, 
ha optado por la total liberación hu
mana. Y esta acción liberadora es 
causa de que, quienes lo dominan y 
lo monopolizan todo, se esfuercen en 
eliminar a quien viene a alterar su 
estado de injusto privilegio. Pero he
mos de ser hombres de fe: si somos 
fieles ^ Jesús, nos sabremos auto
res del nacimiento de un mundo que 
cada día será más humano y, al mis
mo tiempo, más cristiano. Y esta se
rá nuestra profunda alegría.

Sufrimos mientras todo esto suce
de, porque no se ve ni se experimen
ta más que el dolor y el esfuerzo, la 
lucha y el cansancio. Pero el gozo de 
haber colaborado en la perfección 
del mundo, la satisfacción de traba
jar por la promoción humana y cris
tiana de los hombres, coronará nues
tra lucha:

Muchas veces, incluso, no tendre
mos la oportunidad de ver el fruto 
de nuestros trabajos, porque el «rei
no» se edifica muy lentamente. No 
tendremos la suerte de coronar la 
obra del reino de Dios; quizá nues
tros esfuerzos sólo sirvan para plan
tar los cimientos. Pero, al fin, ten
dremos derecho a alegramos de 
que el mundo tenga «asiento». Ha
bremos colaborado. El mundo feliz 
también será obra nuestra.

‘-Elegímal y puse una cerrablanda en vez ^ IBIIBIII
de poner Fichet. Claro que me ahorré unos

SII8BIIÏ ’ duros pero me ha costado que me dejaran 111111111 
el piso limpio. I|||||ill

Todos en mi rellano tienen Fichet menos
yo y claro, me entraron. Se dirían "éste va a ■ 
pagar por todos".

Si tiene que elegir entre cerrablanda y 
cerradura, no lo dude, ponga Fichet, no le 
duela el dinero porque si no le dolerá más.

^^^^l,fMd0 0 cerradura...
Rchet no puede evitar que roben, 

pero evita que le roben a usted.
Coloque seguridad en su puerta antes. Y decídase por la 

mejor, no admita medianías, porque una seguridad 
mediana ya no es seguridad.

Fichet con siete o nueve puntos de anclaje, blindaje 
especial, cerradura de alta seguridad 480 y llave de cuatro 
facetas activas, sólo puede ser instalada por los 
concesionarios Fichet Puntos Fuertes, para mayor 

- seguridad.

FICHET
' Estrada.2 T.213103-AVILA /Mull MlS

Permisos poro camión, turismo y moto
DISPONEMOS DE MODERNOS R-5 y 127

San Pedro Bautista, 15 - Teléf. 22 36 19. - AVILA No se arriesgue eon menos,
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AGRICULTOR
Tractires reacomticioMíts, de 
primera línea, varias marcas

CONFIEMOS LA COMPRA DE SU TRACTOR USADO, SI SU 
EXPLOTACION ES PEQUEÑA PARA COMENZAR A MICA- 
NIZARSE. PARA AUXILIAR, EN EL RIEGO, EN LAS 
FAENAS DE VERANO, ETC.

EN AREVALO (Avila). Tmlcft. 300746-300094
EN AVILA: Cira. Piedrahita. Teléf. 21 32 89

CAIVIPO YGAIMADERIA
Se es-tán egiTuciicincio los g>r*e<::ic>o cié los cerneaI^Mi

La UberaUzadón de los precios del trigo presionaría a 
que disminuyera su producción en favor de la cebada

Tal y como anticipába
mos là pasada semana, se 
está estudiando en la ac
tualidad, en el seno del 
FORPPA, el posible incre_ 
mentó de los precios de los 
cereales. La medida se en
cuadra dentro de las suce
sivas consultas que el 
FORPPA está manteniendo 
con las organizaciones agra 
rias, Confederación Nacio
nal de Jóvenes Agriculto
res (ONJA), Unión de Fe
deraciones de Agricultores 
de España (UFADE). y 
Confederación Nacional de 
Agricultores y Ganaderos 
(ONAG), para tratar sobre 
distintos temas relaciona
dos con la Agricultura. La 
posible liberalización de 

Î?£???Ê^^ y XKx^ycíiaKiogt
Informan los corresponsales

El Barco de Avila
Un día gris y lluvioso, con frío impropio de la 

épocai en que nos encontramos y que llegó prece
dido de una tormenta descargada a principios de 
la madrugada, por Io cual resultó molesto para el 
desarrollo normal del mercado.

Escasa concurrencia de ganados y débil presen
cia del selecto o terneras, que se vendieron tem
prano con un precio aproximado a las 165 pese- 
tasi el kilo, en vivo, algo más estimado que los re
gistrados recientemente en la feria dé este mes.

Mucha abundancia de frutas y hortalizas, con 
multitud de puestos de tales productos que pro
siguen en sus cotizaciones con notoria estabilidad. 
No faltaron las» jaulas de polluelos que de un tiem
po) a esta parte acuden con frecuencia y que ven
den con facilidad, motivo evidente de que con
siguen beneficios en tal negocio.

Tampoco fue abundante la presencia de per
sonal, que se mantuvo en la villa hasta las pri
meras horas de la tarde, entre la vulgaridad de un 
mercado que poco tuvo de trascendente.

RESFLO.

Piedrahita
Con día nublado y bastante fresco, se celebra 

el segundo mercado del mes (martes y 13), con

los precios del trigo y el te
mor a que este año la pro
ducción de patata sea ex- 
cedentaria son las otras no
tas principales que hemos 
inferido de la conversación 
que semanalmente manto 
nemos con el Delegado Pro
vincial de Agricultura, don 
José Barroso y González de 
Antona.

—Sr. Barroso, quizás eí 
tema en qué mayor hinca
pié se haya hecho en estas 
conversaciones entre él 
FORPPA y las organizacio. 
nes de agricu^ores, haya

,fluioescueia coiiADO

sido él del incremento de 
precios, fundamentado en 
la constante elevación de 
costos dé producción tales 
como /el petróleo, abonos, 
maquinaria, etc.

—Sí, esto es normal. Co
mo es costumbre, el agri, 
cultor plantea primordial
mente el tema de los pre
cios, que llegue pronto el di 
ñero, etc. La Administra
ción, por el contrario, pre
fiere tratar temas de reor
ganización de las estructu
ras, subvenciones y ayudas, 
etc. El Ministerio intenta 
que no suban mucho los 
precios agrarios para que 
no aumente la inflación y 
para que los precios espa
ñoles no sean superiores a 

de EL DIARIO DE AVILA
bastante llegada de vehículos y viajeros, pero en 
menor número que en mercados anteriores; y, 
enseguida comienza el ajetreo para resolver cada 
cual sus asuntos, en particular de compras en los 
puestos de la plaza’ y en los importantes estable
cimientos, para regresar! a sus lares, en su mayoría 
a la hora del yantar, aunque algunos lo hacen en 
las casas de comidas y en los bares, por lo que, 
dentro del menor público, se ve también bastante 
concurrencia, y se hacen bastantes consumiciones.

En el ferial de ganados poca presentación y se 
efectúan escasas transacciones a precios sosteni
dos con tendencia al alza.

En la Plaza de España, como siempre,, buenos 
puestos fruteros con abundancia de naranjas de 
enorme tamaRo, manzarvas, plátanos y de otras 
clases selectas; y, no faltan los puestos de cal
zado y dei queseros de blando y duró.

Enormidad de puestos de lechuguino y cebollino, 
así como una variedad enorme de yantares, y se 
vende de ello a placer y a precios asequibles por 
consecuencia de la gran abundancia.

El mercado patatero menos presentación y me
nos ventas, por tanto que en mercados anterio
res, aunque todo e$ vendido a bajo precio.

En resumen: un mercado flojo comparado con 
otros, acaso por eso de ser «martes y 13))<

TOS SAN.

los de lOs países con los que 
nos relacionamos, porque 
nuestros productos perde
rían competitividad.

—Según esa nota de 
prensa, facilitada por el 
FORPPA, se está estudian
do, asimismo, la posibili 
dad de libera’izar el merca
do dél trigo, de cara, tam
bién a la futura inclusión 
de España en el Mercado 
Común. ¿Esta liberaliza
ción no perjudicaría, en 
principio, a los agriculto
res?

—Lo que e*; indudable es 
que la producción de trigo 
bajaría. Hasta ahora el 
SENPA (Servicio Nacional 
de Productos Agrarios) 
compraba todo el trigo, con 
lo que los agricultores no 
tenían^ ningún problema de 
venta. Pero este plantea
miento parece que no es 
admitido por la Comuni
dad Económica Europea, 
por lo que el SENPA inten
tará regular el mercado sin 
comprarlo todo. Ante la in
seguridad de la venta, los 
agricultores sembrarían 
menos, por lo que bajaría 
la producción.

—Por otra parte, ai dis
minuir la superficie desti
nada a trigo, aumentaría la 
destinada a cebada, con ib 
que se conseguiría el deseo 
dél Ministerio de equilibrar 
estos productos, para que 
bajaran las importaciones 
de maíz y se llegara a «m 
mayor grado de autoabas
tecimiento de cereales-pien
so (cebada y maíz, princi
palmente). ¿Pero realmen
te somos excedentarios, en 

trigo, en el 20 por 100 a que 
se refiere la nota?

—Se puede llegar a ese 
porcentaje en años de bue
nas cosechas, pero la media 
no creo que sea tan eleva

da. Además, sería más in
teresante que se sembrara 
maíz y soja, productos que 
representan un verdadero 

problema de abastecimien
to y que nos cuestan mu
chas divisas. Pero el maíz- 
soja (productos de rega
dío), no son sustitutivos de 
trigo-cebada (productos de 
secano), en España, por el 
clima, predominantemente 
seco. En Avila, concreta
mente, el clima no admiti
ría esta sustitución, salvo 
en Lanzahíta, Candeleda y 
pocos pueblos más.

—Volviendo al trigo y ce
bada. ¿cuál de Íos dos es 
más rentable?

—Varía de unas tierras a 
otras. Generalmente es más 
rentable la cebada, pero 
tropieza con más proble
mas de venta. Si desapare
cieran de repente las com
pras del SENPA, el cultivo 
del trigó desaparecería, por
que se quedaría sin com
prador fijo. Es decir, el 
problema es de mercado. 
En cebada son muchos 
agricultores a vender y mu
chos pequeños ganaderos a 
comprar, con lo que el pre
cio puede ser bueno. Pero 
eh trigo, si no compra el 
SENPA, son muchos agri
cultores a ofrecer y muy 
pocos los demandantes a

(Pasa a página 14)

Maríndliano FERNANDEZ

B.A0 GANCSBLJILB 
HOSTAL - BAR - RESTAURANTE - MESON 
COMUNIONES - BODAS - BANQUETES Y EXCURSIONES

ConcBsíonario Oficial de 

Motor Ibérica,
Polígono Industrial Los Hervencios 
Avila. Teléis.: 22 22 12 - 22 22 16

• TRACTORES EBRO Y MF
• COSECHADORAS
• EMPACADORAS
• GUADAÑADORAS
• MAQUINARIA AGRICOLA
• APEROS
• Y TODA LA GAMA DE CAMIONES 

Y VEHICULOS COMERCIALES
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Actualidad internacional Actualidad nacional

Viaje de los Reyes a Ecuador Dos policías nacionales 
asesinados hoy en San Sebastián

Ecuatorianos y españoles podemos hermanar nuestros 

estuerzos para ayudamos en un mundo en crisis”, elrey

El Re^' Don Juan Carlos, 
en la cena de gala que dio 
anoche al Presidente Rol
dós, dijo: «Ecuatoriano^ y 
españoles podemos herma
nar nuestros esfuerzós, 
pues hermanos somos, para 
ayudamos mutuamente en 
un mundo en crisis al que 
agitan oscuros presagios».

El Monarca, en unas bre
ves palabras de brindis pro
nunciadas al término de la 
cena, dijo también que Es
paña hará cuanto esté en su. 
mano para cumplir este 
propósito, «y mucho^ indi
cios —añadió— me confir
mait en la certidumbre de 
que no faltará tarnpoco el 
esfuerzo y la voluntad, por 
parte ecuatoriana».

Don Juan Carlos y Doña 
Sofía dieron una cena de 
gala al Presidente Roldó,s 
y su esposa, para corres
ponder a la celebrada an
teanoche en honor de los

Híieienda infórfita:
Adquisición 
de impresos:
— Delegación de Hacienda
-- Estancos

Reyes, en el refectorio del 
Convento de San Francisco

Posteriormente, los So
beranos dieron una recep
ción en el Convento de la 
Merced a diversas persona
lidades de la vida política, 
económica y cultural ecua
toriana, y a los diplomáti
cos acreditados en Quito.

Este fue el último acto 
de la jornada de ayer de los 
Reyes y también el iinal 
previsto en el programa 
oficial de Quito.

POSIBLE VIAJE DE 
CARTER A ESPAÑA

EI presidente norteame
ricano, Jimmy Carter, tie
ne intención de visitar Es
paña el próximo mes de ju
nio, dijeron fuentes infor
mativas de la Casa Blanca.

Se trata de un deseo so
bre el cual no se ha tomado 
aún una decisión firme ni 

Haga correctamente 
su declaración.

Rellenar el juego de impresos que 
constituye su declaración del Impuesto 
sobre la Renta de las Personas Físicas 
no es difícil. Estos son los puntos 
fundamentales que debe tener en cuenta:
• Si sus ingresos anuales son superiores 

a 300.000 ptas., tiene que declarar 
en todo caso, aunque quizá no tenga 
que pagar.

• Existen dos modelos de declaración: 
el normal (válido en general) y el 
simplificado (si la renta anual no 
excede de 740.000 ptas.).

• El cabeza de familia debe incluir 
a su cónyuge e hijos que integren 
la unidad familiar y firmar ambos 
esposos.

• Si su declaración resulta negativa, 
la puede enviar por correo certificado.

• Si resulta positiva, puede hacerla 
efectiva por cualquiera de los siguientes 
procedimientos:
■ Por correo certificado, incluyendo 

cheque o talón cruzado al 
Banco de España, extendido 
a favor del “Tesoro Público”.

comunicado tampoco al Go
bierno español, subrayaron 
en el Departamento de Es
tado norteamericano.

LIBIA CONFIRMA LA 
EXISTENCIA DE 

PRESOS POLITICOS
DE EE. UU.

Libia confirmó ayer que 
mantenía a dos norteame
ricanos detenidog en Trípo
li como presos políticos, 
por espías.

El departamento de Es
tado identificó el martes 
pasado en Washington a los 
detenidos como Michael 
Price y Roger Frey, «ern 
picados de una compañía 
petrolera».

Las autoridades libias 
expulsaron el martes a 
veinticinco nOrteamenca. 
nos, acusados de espionaje 
y actividades terroristas.

■ A través de Bancos o Cajas de 
Ahorros autorizadas para recibir 
estos impresos.

■ Por eprreo certificado, realizando 
el ingreso por transferencia 
bancaria o giro postal tributario.

■ En las Delegaciones de Hacienda, 
realizando el ingreso en las Cajas 
de las mismas.

• Para los contribuyentes de las 
provincias de Barcelona, Madrid, 
Sevilla, Valencia y Vizcaya, el plazo 
de presentación es distinto según 
la inicial del primer apellido.
— A-J: Del 1 de Marzo al 31 de Mayo. 
— K-Z: Del 1 de Marzo al 30 de Junio. 
— Si tiene derecho a devolución:

Del 1 ai 31 de Julio.
• Para las demás provincias, el plazo 

es del 1 de Marzo al 30 de Junio. 
¡No deje la presentación de su 
declaración para los últimos días!

No olvide que, como en años anteriores, 
junto con la declaración del Impuesto 
sobre la Renta debe presentar, si procede, 
la del Impuesto sobre el Patrimonio.

Dos policías nacionales 
han resultado muertos y 
otro herido de gravedad, en 
atentado registrado estarna 
ñaña en el bar «Magusi», 
del barrio donostiarra de 
Amara, establecimiento que 
está situado en la calle Car
los r, a unos 500 metros del 
Gobierno Civil. Se traía de 
Dionisio ViHadangag Ca'vo. 
de 24 años, natural de Villa- 
sola (León), y José Manuel 
Rodríguez Fontana, de 24, 
natural de Almería.

En cuanto al policía na
cional herido, que ha sido 
trasladado a la Policlínica 
guipúzcoana, donde fue in
tervenido quirúrgicamente, 
se llama Jesús Olgado Sa
bio, de 27 años, natural de 
Carratraca (Málaga).

Log tres policías naciona
les que han sido víctimas 
de atentado eran solteros.

Será televisado
lamentario

UN RESUMEN DE UNA HORA DIARIA EN LA 
PRIMERA CADENA E INTEGRO EN LA SEGUNDA

La Junta de Portavoces 
del C. de los Diputados se 
reunió ayer tarde, con el 
fiñ de fijar las normas de 
retransmisión del debate 
parlamentario del próximo 
día 20. Gabriel Cisneros, se
cretario general para las 
relaciones con Tas Cortes, 
ha manifestado que la reu
nión de la Junta se desarro
lló de una forma muy sose
gada, ya que la propuesta 
del Gobierno fue aceptada 
por todog los grupos, con 
excepción del comunista 
Explicó que la retransmi
sión, por Radio Nacional y 
Televisión Española, se lle
vará a cabo de la siguiente 
manera: En la Primera Ca
dena habrá cada día de los 
que dure el debate un pro
grama de una hora de du- 
l ación, en el que cada gru

según han informado a 
«Efe» fuentes policiales.

La capilla ardiente, según 
las citadas fuentes, será 
instalada en el Hospital Mi
litar de San Sebastián y, 
por el momento, no se ha 
deterrninado la hora en la 
que se celebrarán los fune
rales.

Los tres policías nacio
nales se encontraban sobre 
las 9,25 de esta mañana 
desayunando en el bar «Ma
gusi», cuando acababan de 
concluir su servicio de no
che.

Según lía informado a 
«Efe» el dueño del estable
cimiento en el que se pro
dujo el atentado, los tres 
policías acababan de entrar 
en el local. Iban vestidos 
con el uniforme reglamen
tario y se habían colocado 
en uno de los extremos de 
la barra.

el debate par
dal día 20

po dispondrá de un espa
cio de tiempo mág o menos 
largo en función de su re- 
presentatividac^, distribui
do de la siguiente manera: 
el Gobierno, once minutos; 
UCD y PSOE diez minutos 
cada uno; PCE y CD, cin
co minutos cada uno; los 
demás grupos, tres minu
tos.

La Segunda Cadena de 
televisión retransmitirá in
tegramente, en directo o en 
diferido, el debate.

Por lo que respecta a 
RNE, el tratamiento en el 
primer programa no se ha 
detallado expresamente en 
la reunión, aunque será pa
recido al de la Primera Ca
dena de televisión; por el 
segundo programa, el deba
te será transmitido integra
mente.

CENTRO DE INFORMACION EN AVILA
— Delegación de Hacienda

(Madre Soledad, 1). Tels. 21 12 64-21 15 75).

IMPUESTO 
SOBRE LA RENTA

Contribuir da derecho a exigir.
£lHtrataPSt¡[0S JUANITO

San Segundo, 17 Teléfono: 21 28 30 -^ AVILA
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Anotaciones al pleno municipal del martes
Durante las très horas y 

media de duración del Ple. 
¡ no Municipal celebrado el 
i pasado martes se registra

ron momentos en que los 
debates mantenidos entre 

•las distintas representacio
nes políticas alcanzaron 
verdadero interés de cara 
al numeroso público asis
tente quien, en general, se 
comportó con corrección.

VIVIENDAS SOCIALES

El primer punto álgido 
del orden del día fue cuan
do e9 concejal comimisía 

. Mauricio Velayos defendió 
; la moción por él presenta

da y posteriormente apro
bada en relación con la 
construcción de viviendas 

sociales en nuestra capital. 
Los cuatro puntea de que 
constaba y de los que di
mos cuenta ayer sirvieron 
al mencionado concejal pa» 

j ra exponer su queja por el 
retraso que la construcción 
de las viviendas estaba ex- 

_ perimentando y mostrar su 
escepticismo ante las pro
mesas de que pronto serían 
una realidad. Por su par
te, el portavoz del partido 
Socialista Obrero Español, 
José Luis Blázquez Canales 
intervino en el debate dan- 
dio prioridad al lugar en 

que Se pensaba construir 
' tales viviendas por consíde- 
; rar el mismo muy alejado 

del centro urbano con el 
consiguiente aislamiento de 
la futura barriada. Para los 
socialistas hubiera .sido 
conveniente haber realiza
do el Ayuntamiento una 
permuta de- terrenos o una 
compraventa para cons
truir las viviendas en la zo
na declarada de expansión 
y no en el lugar en que és
tas se iban a emplazar.

El portavoz de ÚCD, Da
niel de Fernando, habló de 
las muchas visitas realiza
das por miembros de su 
Partido a distintos cçganis- 
mos y que tenían como fi
nalidad la construcción de
finitiva de las viviendas de 
construcción oficial, adu
ciendo que si se había pro
ducido un retraso conside
rable en el comienzo de las 
obras esto no era só’o cul
pa de los organismos sino 
principalmente de las ^’^^- 
bas que los representantes 
de la izquierda municipal 
habían impuesto en mate
ria de solares pues el Mi
nisterio de Obras Públicas 
y Urbanismo, encargado de 
llevar a cabo la construc
ción de las viviendas, lo 
primero que necesita para 
acometer las obras es reci
bir lOs terrenos y que estos 
sean urbanizables. Por otra 
parte y contestando a la te
sis de los socialistas, expu
so que el lugar en que iban 
a ser ubicadas tales vivien

das no podía ser considera
do como alejado del centro 
pues Avila no puede tener 
un solo lugar de expansión, 
a pesar de lo dispuesto por 
el Plan General de Ordena
ción Urbana y UCD piensa 
que ha de haber otrag zo
nas de expansión para evi
tar la especulación de te
rrenos que se produciría de 
ser las cosas como las dis
pone el citado plan. Añadió 
que los terrenos adquiridos 
para la construcción de las 
viviendas estaban pensados 
para hacer en ellos cerca de 
quinientas viviendas aun
que en un principio se fue
ran a realizar diento se

tenta.

BOLETIN MUNICIPAL

El debate entablado a 
causa de la moción de Mau
ricio Velayos por la que so
licitaba con carácter urgen
te la edición de un Boletín 
municipal, no fue demasia
do lejos toda vez que los 
distintos representantes de 
los partidos se mostraron 
de acuerdo con su publica
ción, con el fin de que los 
abulenses tuvieran conoci
miento de lo que se trataba 
en el Ayuntamiento. El con 
cejal de UCD, Jesús Jimé
nez Arroyo solicitó que el 
asunto pasase a la comi
sión de Acción Ciudadana. El 
concejal comunista se mos

tró de acuerdo y pidió para 
ello que la Comisión solici
tase un informe técnico 
que facilitase la tarea. Por 
su parte, el socialista Bláz
quez Canales expuso la con
dición necesaria de que la 
redacción del Boletín no 
fuese privativa de un solo 
partido, a lo que respondió 
Daniel de Fernando dicien
do que el Boletín ha de ser 
un reflejo de lo que ocurre 
en el Ayuntamiento. Por úl
timo el portavoz del PSOE 
hizo saber la necesidad de 
conceder dinero para aco
meter cualquier plan y en 
este caso no se había con
cedido. Finalmente se apro
bó la moción debatida.

LICENCIAS DE OBRAS 
Y URBANISMO

Otro de los puntos del 
orden del día sometido a 
una gran discusión fue el 
concerniente a la concesión 
de licencias de obras, mo
ción presentada por el gru
po socia’ista y que se divi
día en cuatro puntos que 
se someterían, a votación 

individualizada. Defendió y 
explicó la moción el conce
jal socialista Juan Antonio 
Lorenzo, quien intentó ha
cer ver la necesidad de una 
clarificación de la situación 
urbanística en nuestra ca
pital pues —^añadió— exis
te un evidente malestar a 

nivel popular ya que no se 
mide a todo el mundo con 
el mismo patrón; si bien, 
comprendió que, en parte, 
era una secuela heredada 
de anteriores Corporacio
nes, Solicitó la necesidad 
de ,que los administrados 
supieran cuá’es eran sus 
derechos y cuándo una licen
cia les podía ser concedida 
y cuándo no. Preguntó cuá
les eran los criterios para 
conceder las licencias y fi
nalmente solicitó que esta 
competencia fuera transfe
rida al Pleno.

El concejal Mauricio Ve
layos intervino para hablar 
de la ambigüedad de las le
yes urbanísticas en Avila y 
solicitó la elaboración dé 
normas subsidiarias que 
eliminasen tal situación. 
Tomó, seguidamente, la pa
labra el representante de 
UCD, Daniel de Fernando, 
exponiendo la necesidad de 
ser conscientes de todo lo 
heredado, tanto lo bueno 
como lo malo y añadió que 
UCD actuará para acelerar 
el nuevo p’an de urbanismo 
pues el vigente está anti
cuado y no es satisfactorio 
para nadie. A la solicitud 
de los socialistas de crear 
una comisión integrada por 
miembros de diferentes 
organismos y del propio 
Ayuntamiento, con el fin de

(Pasa a página 16).

dexiorsa

Doña Julita Saez de la Peña
HA FALLECIDO EN AVILA, EL DIA

A LOS 85 AÑOS DE
15 DE MAYO' DE 1980
EDAD

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION DE SU SANTIDAD

Su esposo don Víctor Alcón de Castro; hijos Moría Sonsoles, Víctor-Juan, Julita y Fernando Alcón Sóez; hijos po
liticos José Luis García Chirveches, Guadalupe de Diego López, Petra Valero Guijuelo, Carlos Muñoz Rogero 
y María José Espin García; hermano don Francisco; hermanos políticos, nietos, bisnietos, sobrinos, primos y 
demás familia.

Les agradecen una oración por su alma
Conducción del cadáver, mañana, v¡erne§, día 16, desde la Sala B de Servicios Funerarios a la iglesia^ parroquial 

del Inmaculado Corazón de María, dondei será recibido a las doce, celebrándose seguidamente solemne misa de 
corpore insepulto. Terminada la Santa Misa recibirá cristiana sepultura, en* el Cementerio Católico d^ esta ciudad.

Avila, 15 de mayo de 1980.

SERVICIOS FUNERARIOS —ANTONIO ALVAREZ— AVILA
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FARIHA 14 EL DIARIO DE AVILA

Se están estudiando los precios de los cereales
(Viene de página 11)

comprar (^os fabricantes 
de harina), con Io que los 
fabricantes tendrían en sus 
manOs el mercado y baja, 
rían los precios. Ante esta 
posibilidad y también co. 
mo tendencia constante, se 
va sustituyendo el trigo por 
la cebada.

—La nota se refiere final
mente a la importancia de 
que haya un «funciona
miento correcto y eficaz del 
mecanismja que regula núes 
tras importaciones de maíz 
—derechos reguladores, ta
sas variables de importa. 

9

CITROEN^ GSA

y llévese 
su reg^o.

œERAClON
AMPLIADA

HASTA
EL 24 DE MAYO

CITROEN ^GSA

ción— al objeto de no dis* 
torsionar el equilibrio inte
rior». ¿Cómo explicaría es
to a Dos agricultores abu. 
ienses?

—^En pocas palabras. Se 
intenta que el maíz nacio
nal tenga un precio intere
sante y que se pueda ven
der, para lo que es necesa
rio que el maíz de impor
tación no haga una compe
tencia muy grande al nacio
nal.

De otro lado, el delegado 
de Agricultura, Sr. Barroso 
y González de Antona, nos 
ha mostrado su preocupa
ción ante el previsible exce

OPERACION 
“PUERTAS ABIERTAS**

DESDE EL 28 DE ABRIL HASTA EL 17 DE MAYO

dente de patatas, tempra
nas que por escaso que sea, 
tendrá como consecuencia 
inmediata, una considera
ble disminución del precio. 
«Nosotros aconsejamos 
'—dice— que se sembrara 
lo mismo que el año pasa
do; pero no más, como se 
ha hecho». Quizás haya in
fluido también el hecho de 
que la cosecha de patatas 
tempranas de este año, sea 
bastante superior a la es
perada, y esto es todavía 
más difícil de preveer y re
gular.

Maximiliano FERNANDEZ

UN REGALO SEGURO 
RMRA CADA VISITANTE

Ahora, todos los Concesionarios de Citroen 
Hispania abren aún más sus puertas, para que Vd. 
conozca la gama GSA con su nuevo motor de aleación 
ligera, más potente y robusto.

Además, todas las personas que acudan a nuestras 
exposiciones, recibirán un regalo.

Y si tiene el placer de probar un GSA tendrá un regalo 
especial, un libro lujosamente encuadernado en rústica, 

con la historia de Citroën en láminas y textos.
Adelante. Haga la prueba del GSA

Remembranzas de Siena
(Viene de jnUHna 10)

denales, Reyes y Príncipes y ter
minando por personas sencillas 
y humildes. No daba reposo a sus 
amanuenses, a cuatro de los cua
les dictaba algunas veces distin
tas cartas al mismo tiempo; ella 
una iliterata, de la que se podría 
afirmar sin temeridad que nun-

Gracias Espíritu 
Sante. C. M. P. 

ca, o muy tarde, empezó a leer 
libros.

De tantas obras espectaculares 
de Catalina, la que más sobre
sale es el haber devuelto a la 
Ciudad Eterna el Papa desde Avi
ñón. Espectacular también fue su 
predicación a lo apostólico por 
toda la Toscana, convirtiendo pe
cadores y pacificando ciudades 
enemistadas con verdadera ra
bia, poniendo a veces en peligro 
su misma vida. ¡Y cuanto lamen
tó no haber muerto a manos ase
sinas víctima de la paz de la Igle
sia y de los pueblos! No se ha 
visto jamás en la Iglesia una 
Apóstola así, verdaderamente en
viada por Dios, ni antes ni des
pués de Catalina.

CATALINA MIMADA POR JESUS

Los regalos que Jesús la ha
cía, era cosa de todos los días. 
Parece que no pasaba un momen
to sin que Catalina viviera a Cris
to como si se hubiera encarnado 
en ella. Muchos de sus discípu
los lo notaron, esos discípulos, 
algunos de antiguo muy pecado
res, y sus discípulos, que todos 
y todas a una la llamaban «su» 
madre.

Fue realmente Catalina una fi
gura fuera de serie. Toda su ac
tividad, toda su altísima contem
plación no se explica, sino por
que su continuo vivir era Cristo. 
No pienso ahora en San Pablo, 
sino en unas palabras suyas, que 
creo se han cumplido en pocos 
como en Catalina. «N'o vivo yo, 
sino que es Cristo quien vive en 
mí». Así se explica todo, toda Ca
talina; sublimidad contemplati
va, y actitud inagotable y fructí
fera sin par. Tampoco, pienso, 
se han cumplido como en Cata
lina las palabras de Pablo, el 
apóstol ídolo de Catalina: «Dios 
se sirve del desecho del mundo, 
de lo que es nada, para enfren
tarse y destruir lo que es», es 
decir, lo que se cree ser algo. 
¿Quién fue más nada que ella, y 
quien la vivió con tanta profun
didad y tan tenazmente como 
ella? Ello fue la causa, la raíz de 
todos sus innumerables éxitos, 
en pro de la causa de Dios, en 
tiempos muy adversos.

¡Ella nos ayude en los nuestros 
tan como los suyos y peores tal 
vez!

Fray S, REYERO, O P.

111.1. lilis mil
ESPECIALISTA DE UROLOGIA

Consulta de 4 a 6 excepto 
sábados. Horas convenida!. 
C/ Estrada, 2-2.*, puerta 26.

Teléfono 21 13 81. 

C. M. n.* 9.

ítutoescuela COLLíGO
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C l Deportes l ------ 1 Deportes li-—.,—t Deportes ^ ^ Deportes u". —.1

DE 56 PIEZAS Y DESDE 15.500 PESETAS 
PORCELANA BIDASOA — En Duque de Albo, 1

PELOTEO INOCENTE
Pasó ej domingo y pasó que 

cuatro equipos abulenses de fút
bol protagonizaron un «progra
ma doble» de rivalidad provin
cial.

Querían ganar los cuatro, so
lamente podían ganar dos y no 
ganó más que uno.

Pero dos... no perdieron.
; —O—

Solución al mini-jeroglífico;
En Primera Regional se en

frentaron A. D. Las Navas y Real 
Avila. Como perdió el primero, 
ganó el segundo... que era el pri
mero; el primero en la clasifi
cación- Marcador 0-1.

En Segunda Regional, Residen
cia Provincial y Cebrereña, em
pataron a uno.

¡Buen día fue para los equi
pos viajeros!

—0—
La A. D. Las Navas cuando jue

ga en su campo lo hace siempre 
a las doce de la mañana. Pero 
esta vez, con motivo de celebrar
se la «Marcha al Valle Ambles» 
en favor de PRONISA, accedió, a 
petición de los organizadores de 

Ha marcha, a jugar por la tarde. 
'¡Buena jugada! 0... ¡buen gesto, 
sí señor!

Colaboró en el beneficio y. 
tuvo unas horas más de espe
ranzas.

—O—-
Nos hubiera gustado la mar 

que hubieran ganado los nave- 
ros... Tanto como nos gustó que 
ganaran los del Avila.

Y no nos hubiera disgustado 
que no hubiera ganado ninguno.

Pero pasó que... el pez grande 
casi siempre se como al chico. Y 
esta vez, también. Pero solo un 
poquito.

—O—
Mientras al Real Avila se le han 

puesto las cosas facilonas para 
ser campeón (¡nada más que 
eso!), a la A. D. Las Navas se le 
han puesto difíciles para salvarse.

Pero... ¿Se juegan ustedes al
go a que se salva?

¡Como nos alegraríamos!
—O—

Sí, Lo que habíamos pen- 
;sado; Ni la A, D, Las Navas jugó 
tan bien como en su visita a! 
«Adolfo Suárez»... ni el Avila tan 
mal.

En lo de goles... ¡lo mismito! 
Uno aquí y uno allí... ¡para que 
nadie se equivocara ai contarlos!

—O—
¡To er mundo es güeno!... Ju

gadores y espectadores, especta
dores y jugadores, dieron en Las 
Navas un curso de deportividad.

Y si en el campo hubo alguna 
pequeña excepción, algún roce 
«así» de pequeño... ¡Ya se ha ol- 

' vidado!
—0—

Sí. Deportividad en todo.

Los «listos» que pensaban que 
podía haber arreglo, se equivo
caron, Amigos sí; juntos, tam
bién... pero sin amontonarse.

Ganó... ¡el que pudo!
—0—

En el «Adolfo Suárez» no ga
nó ninguno, Claro que tampoco 
perdió ninguno, valga la pero
grullada.

Marcó primero la «Resi»; lue
go lo hizo la Cebrereña,

Dicen que el que da primero, 
da dos veces. Y... ¡no!

—O—
Menos espectadores que otras 

tardes, fútbol como el de otras 
tardes... por parte de la «Resi» 
y poquita animación.

A ver cuándo nos convence
mos de que cuando animan fuer
te los espectadores a los jugado
res es cuando antes han anima
do los jugadores a los especta
dores.

fastidiado que la A. D. Las Navas 
pierda terreno. Pero... «La cari
dad bien entendida, empieza por 
uno mismo», dice e| refrán.

Dice otro refrán que «hasta el 
fin nadie es dichoso». Pero eso no 
cuenta con el Avila, que ya lo es 
sin llegar al final.

Y por lo que se refiere a la 
«Resi», pensemos en que mejore. 
Y... ¡tercer refrán!; «Nunca es 
tarde para bien hacer; haz hoy 
lo que no hiciste ayer».

—o—

—0—
Partido sin pena ni gloria, 

buen resultado para los cebre- 
reños y malo para los residen
ciales-.. y deportividad.

¡Lo último, lo mejor del par
tido!

Dentro de tres días... ¡otra 
vez domingo! Y, claro, otra vez 
fútbol. '

En Avila veremos al Unión de 
Aravaca frente al Real Avila. Y 
si gana el Avila, como es de es
perar, estará aún más cerca del 
«alirón». Y hasta puede ser...

La «Resi» viajará a EI Alamo y 
tiene que intentar recuperar el 
punto que se llevó la Cebrereña.

iNo será fácil, pero tampoco 
imposible-

J. GOAL.

—O—
Breves comentarios al final;
—«La Cebrereña tiene equipo 

para estar con los de arriba en la 
clasificación».

_«Y la "Resi" para no estar 
con los de abajo».

—«Ese chaval de la Cebrereña 
que ha jugado cop el número 
«11» es muy bueno».

—«Sí- Es muy bueno, pero no 
es tan chaval».

(Se referían a Fernández, gran 
jugador, que si no es nuevo en 
el fútbol, en edad es joven).

«¡Mala pata!... Si el disparo 
que Miguel Angel estrelló en el 
travesaño de la meta cebrereña
va un poquito más bajo,...»

—«O si el larguero está 
poco más alto».

—«Esta "Resi'' no acaba

un

de
levantar cabeza. Y el caso es que 
en el fondo los chicos tienen 
buen juego».

—«Sí pero tan en el fondo... 
que no le dejan ver».

a

—O—
Resumen de la jornada;
Estamos seguros de que hasta 
los muchachos de! Avila les ha

MARCADOR
III Regional grupo 18

RESULTADOS

Hospital, 0; La Cruz. 2. '
M. Ibérica, 0; Mingorría, 0.
Tornadizos, 0; San Antonio, 2.
Villacacharrita, 3; R. Abulense, 1.
Diamante. 4; Arévalos, 1.
El Fresno, 0; I. N. P., 3.
Toledana, 11; At. Ebe, 0.
Aldea del Rey, 4; J. E. N. A., 2.
Hostelería, 0; I. C. M-, L
Solosancho, 0; G. E. M. L S. A., 3.

CLASIFICACION

Villacacharrita .......  
San Antonio ............  
I. C. M........................  
Diamante..................  
Motor Ibérica............  
R. Abulense .............  
Mingorría.................. 
I. N. P.........................  
El Fresno .............. 
Toledana...................  
G. E. M. I. S. A.........  
Tornadizos .............. 
Arévalos .................... 
Aldea del Rey...........  
Hostelería................. 
J. E. N. A.................  
At. Ebe......................  
La Cruz Camaral .. 
Solosancho ..............  
Hospital ...................

J G E P F C Puntos

33 25 4 4 101 38 54+20
33 24 4 5 109 39 52+20
33 23 5 5 73 28 51+19
33 21 8 4 126 50 50+16
33 21 7 5 86 36 49+15
33 21 7 5 94 46 49 + 17
33 19 8 6 100 63 46+12
33 19 6 8 79 54 44+12
33 16 6 11 71 47 38+ 4
33 12 7 14 83 74 31+ 3
33 11 7 15 58 78 29— 3
33 9 8 16 64 73 26— 8
33 7 8 18 54 69 22—10
33 8 5 20 60 92 21—13
33 10 1 22 55 105 21—11
33 7 6 20 45 91 20—12
33 8 4 21 49 114 20—12
33 6 4 23 38 82 16—18
33 5 2 26 34 99 12—20
33 3 3 27 25 116 7—25

El Hospital figura con puntos de menos ppr sanción

Manana, a las odio y media, en la Casa del 

Deporte, se reúne el futbol abulense, a instan
cias de la Entidad Real Avila - Residencia 

Provincial

LA DIRECTIVA DEL PRIMER CLUB BUSCA 5OLUCIQ 
NES PRACTICAS PARA NUESTRO FUTBOL

Mañana, a las ocho y me
dia, en la Sala de Juntas de 
la Casa del Deporte, a ins-
tancias 
Avila - 
cial, se

de la entidad Real 
Residencia Provin- 
celebrará una reu-

nión, que promete ser im
portante, entre la citada en
tidad y todos lOq Clubs que 
militan en el grupo XVIII 
de Tercera Regional, A. D. 
Las Navas y Casa Social Ca
tólica. En la última reunión 
de la Junta Directiva de la 
entidad se dio luz verde al 
proyecto de reunión, quje 
tiene por objeto cambiar 
impresiones y exponer los 
problemas, que a todos los 
niveles, afectan al fútbol

de nuestra ciudad. Para ello 
han sido citados los directi 
vos o responsables de los 
veinte equipos de Tercera 
Regional, A. D. Las Navas, 
único equipo que no es de 
la capital y la Casa Social, 
por su equipo juvenil.

La reunión tendrá un or
den del día, con el fin de 
exponer, por riguroso tur
no, la problemática actual 
del fútbol, sus soluciones, 
desde el punto de vista de 
la entidad, y la proyección 
que se pretende dar en ei 
futuro.

Comenzará haciendo una 
exposición sobre el fútbol 
en Avila el Delegado Pro-

COMPRE AHORA A A
VAJILLAS.H |®|ANI¿CL
COMPRE AHORA

DE 56 PIEZAS PORCELANA BIDASOA
DESDE 15.500 PESETAS ~ Védas en Duque de Alba, 1

vincial, Juan Antonio Her
nández. Posteriormente,, 
Antonio Alvarez, Presiden
te de la Entidad, expondrá 
su criterio sobre las rela
ciones entre Clubs y los 
proyectos más inmediatos 
a realizar. Parece ser que 
dará a conocer, también, la 
nueva remodelación del 
cuadro técnico de la Enti
dad que se va a l’evar a 
efecto inmediatamente.

José María Martínez, en
trenador del Real Avila, se 
ocupará de exponer la par
te técnica por la que se ha
brá de regir la Entidad a 
partir de ahora y sus rela
ciones en este aspecto con 
los demás clubs.

Por último habrá un co
loquio abierto y se les eh- 
tregará a los representan
tes de los clubs un cuestio
nario para completar cada 
Junta Directiva; en un pla
zo breve, con el fin de lle
gar a un entendimiento mu
tuo.

SAN MILLAN
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EI polémico kiosco Anotaciones al pleno municipal del martes

He aquí una pequeña obra que 
ha levantado grandes controver
sias en la ciudad. Se trata de 
un kiosco para vCnta de produc
tos destinados a la clientela in
fantil, que está siendo construi
do en una esquina del parque del

sesión de la Permanente y que 
los tugares oportunos para su ins
talación, puesto que es.tón dedi
cados a una clientela infantil, son 
los parques. También se afirma 
que con éste y otros que se cons* 
truirón próximamente én otros

Recreo, en el paseo del Dos de 
Mayo.

Por un lado se ha dicho que 
se trata de un' «poxo» y se afir
ma que su instalación es arbi
traria e inoportuna. Por otra par
te, se mantiene que se trata de 
una construcción digna en cuan
to a su calidad y estética, que 
se mantiene en linea: con la edi
ficación próxima de la caHe^Aré- 
valo, que está autorixada en una

lugares, se solucionará ei proble
ma laboral ^e varios inválidos y 
que vienen a sustituir a los pues
tos de venta ambulante de las 
piaxas de Santai Teresa y de la 
Victoria, puestos menos estéticos 
y que, en definitiva, son el me
dio de vida de algunas personas.

Estos son los dos planteamien
tos opuestos de una cuestión que 
continúa siendo polémica.

.(Foto: LUMBRERAS).

tos agricultores 
abulenses festejaron 

a San Isidro
Labrador

Hoy, festividad de Sari Isidro Labrador la Cofradía del Santo ha 
celebrado solemnemente la jornada.. Ante la iglesia de San Nicolás 
se instala un altar, en el que a. las) diez y media de la mañana fue 
oficiada una misa de campaña por el excelentísimo y reverendísimo 
señor Obispo de la Diócesis, don Felipe Fernández García, asistido 
por el párroco de Santiago, don Jesús Jiménez. Un grupo de niñas 
ataviadas con trajes regionales, hicieron la ofrenda de frutos del 
campo al Santo, eqj el momento del Ofertorio. Estuvieron presentes 
el presidente de la Cámara Agraria Provincial, representante de la 
Caja Rural Provincial, delegado provincial del Ministerio de Agricul
tura, D. José Barroso, concejal D." María Francisca Briones, don 
Carlos Pérez, don Jesús Jiménez y don Julio Testefa; presidente 
y directivos de la Cofradía de San Isidro Labrador y Santa María 
de la Cabeza y otras representaciones. Además de numerosos agri- 

.^cultores abulenses, .asistieron funcionarios del Ministerio de Agri
cultura e 1. R. Y. D. A. Un Coro del Noviciado de ¡Santa Teresd 
interpretó diversas canciones.

Terminada) la misa, el prelado diocesano bendijo los campos, or
ganizándose, a continuación, la procesión con las imágenes de 
Santa María de la Cabeza y San Isidro Labrador, que, instaladas 
en sendos remolques, eran conducidas por tractores agrícolas.

Esta tarde, después del santo rosario, tendrá lugar ante la 
misma iglesia de San Nicolás, la subasta de regalos hechos al Pa
trono de los hombres del campo.

Jaan I. González de Vega Pomar
BFECIALISTA EN TRAUMATOLOGIA Y CIRUGIA ORTOFEDICA

Consulta ^mria petición 4« hora
Calla AñíNoiaa, 2, 2.*, puerta 3. Talófono 22 10 31 — AVILA

(C. M. n. 14)

(Viene de página 13) 

clcirificar la situación y ase
sorarse se mostró en con
tra pues —dijo— existe ya 
una comisión que cuenta 

con un informe previo del 
M0PU y del Colegio de Ar
quitectos siendo más fácil 
lomar decisiones que si in
tervinieran veinte o treinta 
pçrsonas, como pretendían 
los socialistas.

Seguidamente intervino 
nuevamente el concejal 

Juan Antonio Lorenzo para 
solicitar que la inspección 
urbanística fuera controla
da entre todos mediante 
partes periódicos que fue
sen presentados en la Co
misión Permanente, a lo 
que respondió Daniel de 
'.Fernando diciendo que a 
ningún concejal se le niega 
la posibilidad de inspeccio
nar las obras en la Comi
sión de Urbanismo.

PIDEN LA DIMISION 
DE UN PRESIDENTE 

DE COMISION

El último punto de la 
moción, en el que se pedía 
la dimisión del Presidente 
de la Comisión de Urbanis
mo, Miguel Angel Jiménez 
Prieto, tuvo muy diferentes 
puntos de vista, pues mien
tras para los socialistas les 
parecía responsable de la 
falta de clarificación urba
nística y peligrosa su ie’a_ 
ción con el sector de la 

construcción, por lo que so
licitaban su cambio a otro 
puesto, que no tuvie.s.e na
da que ver con el urbanis
mo, el portavoz de ÜCD de
fendió el actual puesto del 
señor Jiménez Prieto por 
no considerarle responsa
ble de los evidentes errores 
urbanísticos, añadiendo que 
fue el propio Presidente de 
la Comisión de Urbanismo 
quien solicitó la presencia 
del letrado municipal y téc
nicos con el fín de ofrecer 
garantías de su actuación. 
Añadió que nunca se ha 
concedido una licencia sin 
el asentimiento de lo.s in
formes técnicos.

Por su parte el concejal 
comunista dijo que si el 
Presidente de la Comisión 
de Urbanismo era respon
sable, habría de ser su pro
pio partido (UCD) quien 
decidiera su aimisión pues 
se trataría de un problema 
de Partido aunque los afec
tados directamente fuesen 
los abulenses. Finalizó se
ñalando que su postura ló
gica en este punto sería la 
abstención, pero habría de 
votar de alguna forma. La 
posterior votación de esta 
moción resultó contraria a 
lo propuesto por el grupo 
sociaflista al oponerse Cos 
votos de los concejales de 
Centro.

PROPUESTA DE CESE 
DE LA DELEGADA

DE CULTURA

Esta fue realizada por el 
grupo socialista, fundada 
en la publicación de la con
vocatoria de la VIIÎ Bienal 
de Pintura sin que hubiera 
previo acuerdo municipal, 
al respecto.

Llevó la defensa de la con
cejala María del Carmen 
Hernández Lozano, su com
pañero de partido Alejan
dro Martín Díaz quien hizo 
primeramente uso de la le
gislación en la que se esta
blece que el alcalde tiene 
atribuciones para ordenar 
gastos que no superen las 
cien mil pesetas, siendo el 
costo de la Bienal de sesen
ta y cinco mil pesetas. A 
continuación habló de la 
falta de consideración ha
cia una persona como María 
del Carmen quien, con mo
tivo del Concurso de Organo 
del pasado año y con el fin 
de que Avila no hiciera el 
ridículo con la suspensión 
del mismo por falta de di
nero una vez que había sido 
convocado, firmó personal
mente un aval de 580.000 
pesetas, con lo que la bue
na intención de esta mujer 
estaba fuera de duda, sien
do su labor al frente de la 
Comisión de Cultura muy 
eficiente.

El portavoz de los socia
listas, Blázquez Canales, pu
so fuera de dudas las cuali
dades de la concejala de 
Cultura y manifestó que la 
propuesta no estaba hecha 
contra una persona sino 
contra el responsable de una 
actuación ilegal, puesto que 
ha de ser la Permanente o 
el Pleno quien acuerde las 
convocatorias de estos pre
mios.

•Finalmente añadió que su 
grupo estaba dispuesto a 
retirar la propuesta si se les 
permitía asistir a las comi
siones informativas con el 
fin de que los temas en 
cuestión se agilizasen y de 
ese modo los Plenos se hi
cieran más cortos; la se
gunda condición impuesta ’ 
fue que se aplicase la ley 
correctamente, en lo suce
sivo.

Hizo una corta interven
ción el portavoz de UOD, 
Daniel de Femando para in
dicar que en las comisiones 
inform<ativas nada se oculta, 
pero quien asista a ellas ha 
de ser con intención de 
trabajar, no sólo de infor
marse- Por último intervino 
el concejal Mauricio Vela
yos para preguntar si la ac
tuación de la delegada de 
Cultura había sido efectiva
mente legal, a lo que nadie 
de los presentes fue capaz 
de responder con seguri
dad, debido a un evidente
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confusionismo legisfativjo. 
Finalmente la propuesta de 
cese fue retirada por el gru
po socialista tras las ga
rantías ofrecidas por los 
centristas.

La última moción que dio 
lugar a un interesante de
bate fue la presentada 
igualmente por los socialis
tas, por la que solicitaban 
la participación de entida
des y grupos representati
vos de los ciudadanos abu
lenses en la confección del 
programa de Fiestas de Ve
rano. El segundo punto de 
la moción era la propuesta 
de cese del presidente de la 
Comisión de Festejos, Je
sús Jiménez Arroyo, por ra
zones similares a las aduci
das en el caso de la delega
da de Cultura pero con la 
diferencia de que en este 
caso el grupo socialista re
tiró dicha propuesta antes 
de iniciarse el debate; lo 
que no dejó de soiprender 
a muchos de los asistentes. 
El concejal Mauricio Vela
yos Se mostró de acuerdo 
en que se redujera el pre
supuesto para las fiestas pe
ro añadió que era necesa
ria la participación del pue
blo en la confección del 
programa para, de ese mo
do. poder contar con unas 
fiestas verdaderamente po
pulares,-

Tras explicar el presiden
te de la Comisión de Feste
jos y el concejal de UCD 
Florencio Moya Pacho que 
se habían entablado consul
tas con entidades cultura
les, cofradías y otras’ orga
nizaciones y que se iban a 
financiar en parte los gas
tos de lag fiestas de los ba
rrios, el portavoz de UCD, 
Daniel de Fernando finali
zó el debate diciendo que 
las fiestas serían para todo 
el mundo y que votarían no 
a la moción presentada, por 
el sentido dado por los so
cialistas a la palabra par
ticipación.

Juan Antonio.
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